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Поддержка сельхозпроизводителей остаётся приоритетом 
для государства, а поддержка села со стороны государства не 
ограничится одним только вкладыванием средств в развитие 
сельхозпроизводства и будет всесторонней. таковы основные 
итоги прошедшего в волгограде 5 и 6 апреля съезда  
депутатов сельских поселений России

Возрождение села кто поможет малому биз-
несу крыма разобраться в 
нюансах законодательства

УльяноВск - 
крым: 
работаем Вместе 

Образование / стр. 7

как Выжить 
школе с пятью 
Учениками? 
судьбу малокомплектных  
школ Ульяновской  
области решит комиссия 
при общественной палате 
региона

Деловой партнёр / стр. 8

есть контакт!
Ульяновская область  
и Республика крым  
планируют реализовать 
совместные бизнес-
проекты

Дата / стр. 11

аВтограф 
гагарина
его с дарственной  
надписью «лучшей  
пионерке школы 178  
гомозовой тане  
от космонавтов» первого 
космонавта планеты  
Юрия гагарина вот уже  
50 лет трепетно хранит 
жительница села  
бряндино
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Анна Никс

В начале апреля в рамках второго научно-
образовательного форума прошло обучение молодых 

кардиологов. В обучении приняли участие ученые 
России, представители Российского общества кардио-
логов, а также пятьдесят молодых врачей-кардиологов 

со всех уголков Российской Федерации. В их числе 
были и три сотрудника ульяновской ЦГКБ. Образова-
тельный форум был посвящен вопросам эпидемиоло-

гии, профилактики сердечно-сосудистых заболеваний 
и практическим навыкам по планированию научных 

исследований.

- Мы подали заявку и в итоге втроем выиграли грант 
на обучение, - рассказывает кардиолог ЦГкБ екатерина 
Махеева. - Я считаю, что обучение дало нам очень много. 
Ведущие ученые россии рассказывали нам, как правиль-
но составлять научные статьи, планировать проведение 
научных исследований. Это будет полезно и в плане пе-
редачи научного опыта. 

- Вы - будущее российской медицины! Нашему регио-
ну очень необходимы квалифицированные молодые ка-
дры, - сказал министр здравоохранения Павел Дегтярь. 
- Мы сотрудничаем с крупнейшими вузами россии, в том 
числе с самарой, саратовом, только сегодня у меня был 
разговор с ректором Астраханского университета, и там, 
оказывается, тоже есть заинтересованность в наших сту-
дентах. 

- Вы не боитесь, что студенты, попавшие по целевому 
набору в другие города, так там и останутся?

- есть такое опасение. Но абитуриент, поступая по 
целевому набору, подписывает трехстороннее соглаше-
ние с вузом и работодателем. Это серьезный подход к 
ситуации. По целевому набору довольно выгодно посту-
пать - общий балл по еГЭ получается ниже в среднем на 
тридцать баллов. Но тогда выпускник обязан отработать 
положенные года в том лечебном учреждении, с которым 
подписал контракт. Мы, конечно, можем отойти от «бук-
вы закона» - например, если девушка вышла замуж за 
военнослужащего или сотрудника правоохранительных 
органов и уезжает с ним к месту службы. Но это бывает в 
нестандартных случаях.

Медицина прирастает провинциями

Власти Ульяновска 
утвердили новую 
схему размещения 
наружной рекламы

схема размещения наружной ре-
кламы утверждена в ульяновске. со-
гласно ей в городе будет установлено 
687 рекламных конструкций различ-
ного формата. При этом документ 
определяет установку носителей на 
земельных участках независимо от их 
форм собственности, а также на здани-
ях и другом недвижимом имуществе, 
находящемся в собственности города 
или ульяновской области.

По словам руководителя комитета 
архитектуры и градостроительства та-
тьяны трифоновой, плотность разме-
щения рекламоносителей на основных 
развязках центральных магистралей 
города будет уменьшена. Владельцы 
конструкций, не вошедших в схему, по-
лучат предписание о сносе щитов. В то 
же время в документ  включены кон-
струкции, которые на момент утверж-
дения схемы имели действующее раз-
решение.

как отметили в городской мэрии, 
торги на рекламные места начнутся 
уже в этом месяце.

В 22 городах РФ 
сезонное отключение 
горячей воды 
сократится до 9 суток

 В этом году 22 российских города при-
мут участие в программе кЭс Холдинга 
«ГВс 2.0», или «Горячее водоснабжение на 
новом уровне». Целью программы по сниже-
нию сроков сезонного отключения горячего 
водоснабжения является демонстрация но-
вого качества и надежности обеспечения по-
требителей горячей водой. В список городов 
вошел и ульяновск. 

Планируется, что средний срок отключе-
ния горячей воды в этих городах не превысит 
9 суток, при этом точные сроки ограничения 
ГВс в каждом регионе будут зависеть от тех-
нического состояния теплосетей. реализация 
программы станет возможной благодаря ис-
пользованию кЭс Холдингом новых техниче-
ских и организационных методов диагностики 
и ремонта инфраструктуры теплоснабжения. 

Генеральный директор ЗАО «кЭс» Бо-
рис Вайнзихер отметил, что «ГВс 2.0» яв-
ляется долгосрочным проектом, поэтому в 
перспективе компания намерена добиться 
не просто сокращения сроков отключения 
ГВс, а «полностью отказаться от сезонных 
ограничений горячего водоснабжения в ряде 
регионов присутствия». 

Наша область 
вошла в число 
9 регионов, 
где с начала 
года падали 
цены на 
недвижимость

По данным федерально-
го портала «Мир квартир» в  
I квартале 2014 года спад на-
блюдался всего лишь в 9 из 58 
российских регионов. Боль-
ше всего, на 5%,  цены на не-
движимость упали в Братске 
(иркутская область), Чере-
повце (Вологодская область)  
на 3,4% и томске на 2,6%. В 
ульяновске квадратный метр 
жилья подешевел на 0,4 %.

Отрицательная динамика 
цен сконцентрирована в диа-
пазоне от 0,6% до 1,6%. Про-
блемы здесь те же, что и во 
многих отстающих регионах: 
низкий платежеспособный 
спрос населения и низкие 
темпы строительства жилья.

От 
фотофиксатора 
не скрыться

судебные приставы сурского 
уФссП россии по ульяновской 
области района взыскали штрафы 
ГиБДД с уроженца Азербайжда-
на Г. За 4 месяца мужчина уму-
дрился 26 раз нарушить правила 
дорожного движения, которые 
выявлены благодаря фотофикса-
тору. согласно данным, указан-
ным в исполнительных докумен-
тах, должник зарегистрирован в 
небольшом селе сурского района 
в 40 км от райцентра, но фактиче-
ски проживал в г. ульяновске и 
торговал фруктами на одном из 
рынков города. 

В ходе исполнительных 
действий судебные приставы-
исполнители наложили запрет 
на регистрационные действия с 
автомобилем Г., а также устано-
вили номера мобильных телефо-
нов должника и его фактическое 
место проживания. Благодаря 
действиям судебных приставов 
ОсП по сурскому району в до-
ход государства взыскано более 
12 тысяч рублей. 

Глава администрации города  
Ульяновска Сергей Панчин  

распорядился завершить гарантийный 
ремонт ульяновских дорог до  

15 мая 2014 года. Такую задачу он по-
ставил перед руководителями органи-

заций, занимавшихся строительством, 
капитальным и карточным  

ремонтом ульяновских улиц  
в 2010-2013 годах.

как оказалось, на многих участках 
асфальт был отремонтирован некаче-
ственно. 

Претензии с требованиями устранить 
дефекты дорожного полотна в рамках вы-
полнения договорных обязательств на-
правлены нескольким организациям, в 
том числе:

ООО «Алтек-строй» - улица Гончарова;
ОАО «ульяновскдорстрой» - улицы 

Гагарина и Орлова, автодороги по 44-му и 
46-му проездам инженерным;

ООО «скМ» - улицы 12 сентября и 
Деева;

ООО «Монтажные технологии» - ули-
ца крымова; и.П. Гасанов - улица репина, 
Московское шоссе, от поворота на посе-

лок Дачный до Засвияжского трамвайно-
го депо;

ЗАО «Гипростроймост» - путепровод 
14-го проезда инженерного, Московское 
шоссе - от улицы Пушкарева до улицы 
Минаева;

ООО «ремстроймост» - карточный ре-
монт ряда участков автодорог.

сейчас на указанных улицах работа-
ет комиссия, которая проводит дополни-
тельное обследование дорожного полотна. 
комиссия выявит объемы работ, которые 
будут начаты при подходящих погодных 
условиях.

Гарантийный ремонт ульяновских дорог завершится к 15 мая
Подрядчики залатают ямы за свой счет

Дефекты - на совести нерадивых подрядчиков

Представители Европейского Банка реконструкции и развития на-
звали Ульяновскую область одним из самых привлекательных для 

инвесторов регионов России.

Предсказать повышение активности солнца теперь могут даже 
школьники.  В Ульяновске группа исследователей  из клуба «Солярис» 

изобрела телескоп, сканирующий космические лучи.

В Ульяновском региональном отделении Фонда социального страхо-
вания РФ работают  телефоны доверия,   по которым граждане могут 

сообщить, об  имеющихся фактах выплаты «серой» зарплаты, зарплаты «в 
конвертах»:  8 (8422) 24-86-70;   8 (8422) 24-86-62.
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подробности

 ОБКУ «Ульяновск-
стройзаказчик» 
незаконно  
отклонило заявку  
на участие  
в конкурсе

3 апреля 2014 года комиссия ульяновского 
уФАс россии рассмотрела три жалобы на дей-
ствия единой комиссии ОБку «ульяновск-
стройзаказчик» при проведении открытого 
конкурса на проектно-изыскательские рабо-
ты по объекту: «Перинатальный центр на 150 
коек по ул. радищева, 42 в Ленинском районе 
г. ульяновска» (начальная (максимальная) 
цена контракта - свыше 34 млн  руб.). В дей-
ствиях единой комиссии было выявлено нару-
шение ч. 3 ст. 53 Закона о контрактной систе-
ме, выразившееся в незаконном отклонении 
заявки на участие в указанном конкурсе.

ульяновское уФАс россии выдало заказ-
чику предписание, которым обязала единую 
комиссию устранить допущенное наруше-
ние путем отмены протокола рассмотрения 
и оценки заявок на участие в конкурсе от 
24.03.2014 и проведения указанной процеду-
ры повторно.

Работа  
садоводческих маршрутов 
начнётся 
26 апреля

Этим летом в направлении 50 садоводческих то-
вариществ ульяновска будут работать 19 маршру-
тов. В них планируется задействовать 201 единицу 
транспорта: автобусы марки «ГАЗель»-124, «Форд»-
63, «ЛиАЗ»-9, «ПАЗ-4» и один трамвай, сообщает 
портал Медиа73.

В Ленинском районе в 22 садовых некоммер-
ческих товарищества (сНт) будет проложено  
11 маршрутов.

В Засвияжском районе автобусы трех маршру-
тов доставят садоводов в 10 сНт.

Пять автобусных маршрутов обеспечат доставку 
садоводов до 18 сНт Железнодорожного района.

В Заволжском районе перевозки будут прово-
диться по отдельной схеме.

сейчас на базе предприятия «Дорремстрой» 
ведется складирование асфальтобетонной крошки 
(гранулята), оставшейся после фрезерования ре-
монтируемых дорог ульяновска. По заявкам глав 
районных администраций и сНт будет проводить-
ся ее вывоз для отсыпки грунтовых дорог, ведущих 
к садовым участкам.

транспортное обслуживание садоводов города 
начнется с 26 апреля.

МТС провели 
рокировку менеджеров

Глава филиала Мтс в кировской области евге-
ний Галушко назначен директором объединенного 
филиала оператора в ульяновске, Пензе и саранске. 
Он сменил на этом посту романа Хрулева, который, 
в свою очередь, возглавил кировский филиал Мтс. 
также топ-менеджер Мтс Арвидас Алутис стал ге-
неральным директором розничной сети оператора.

Об этом вчера сообщила пресс-служба ОАО «Мо-
бильные телесистемы» (Мтс). На новой должности 
евгений Галушко будет отвечать за развитие услуг 
передачи данных, расширение фиксированных сетей 
связи, разработку и внедрение инновационных сер-
висов оператора в трех регионах Поволжья. также в 
его обязанности будет входить развитие розничной 
сети и альтернативных каналов продаж, улучшение 
качества клиентского обслуживания и вывод на ры-
нок новых продуктов и услуг Мтс.

«Задача евгения Галушко в новой должности 
- вывести Мтс в лидеры телекоммуникационных 
рынков вверенных ему регионов. сегодня в улья-
новске и Пензе Мтс развивается преимущественно 
как фиксированный оператор, в то время как в дру-
гих регионах мы являемся универсальным постав-
щиком услуг связи. В кировской области евгений 
уже сумел вывести Мтс в лидеры местного рынка 
- аналогичных результатов мы ждем от него на но-
вом месте», - подчеркнул директор Мтс в Поволжье 
Михаил Чернышов.

Цель работы представителей делегаций - выход на конкретные действия 

Кирилл Шевченко 

Восьмого апреля президент РФ Вла-
димир Путин провел заседание  На-

блюдательного совета Агентства 
стратегических инициатив (АСИ), 

членом которого является губернатор 
Ульяновской области Сергей Морозов. 

участники заседания обсудили под-
готовку к проведению национального 
рейтинга состояния инвестиционного 
климата в пилотных регионах россии (22 
субъекта, включая ульяновскую область), 
реализацию «дорожных карт» Нацио-
нальной предпринимательской инициа-
тивы (НПи), системные проекты Аси 
по направлениям «Новый бизнес», «Мо-
лодые профессионалы» и «социальные 
проекты», а также организацию право-
вого информирования малого и среднего 
бизнеса крыма в связи с присоединением 
полуострова к российской Федерации.

«В рамках национальной предпри-
нимательской инициативы удалось осу-
ществить обновление правовой базы. те-
перь принципиально важно обеспечить 
качественное применение законов. как 
мы с вами хорошо знаем, уже много раз 
об этом говорил, законы пишут неболь-
шие группы лиц, а думают над тем, как их 
обойти, – миллионы. и поэтому нам нуж-
но очень тщательно продумывать каждый 
шаг, каждое слово, каждую запятую», 
- подчеркнул Владимир Путин в своей 
вступительной речи.

При этом он отметил, что именно 
предприниматели должны оценивать, 
«как чувствует себя бизнес и насколько 
удобно ему работать в каждом конкрет-
ном регионе и в каждом конкретном слу-
чае, в том числе и с учетом вот этой ме-
няющейся нормативно-правовой базы».

Президент также напомнил, что роль 
Национального рейтинга состояния ин-
вестиционного климата в субъектах рос-
сийской Федерации заключается не в том, 
чтобы определить и наказать худших, а в 
том, чтобы «научить региональные ко-
манды лучшим практикам работы с инве-
сторами, распространить эти практики по 
всей стране». 

«В целом обращаю внимание на то, что 
в самое ближайшее время необходимо на 
порядок улучшить деловой климат. Мы 
с вами об этом говорим как об одной из 
наших важнейших задач. Делать это надо 
ускоренными темпами. речь идет о до-
полнительном снижении административ-
ной нагрузки на бизнес, благоприятных 
условиях для открытия и становления 
новых предприятий - словом, качествен-
ная деловая среда должна стать одним из 
мощных ключевых факторов экономиче-
ского, промышленного роста», - заявил 
глава государства.

еще одна тема, которой Владимир Пу-
тин уделил особое внимание, - оказание 
поддержки малому и среднему бизнесу в 
новых субъектах российской Федерации: 
в крыму и севастополе.

(Продолжение на стр. 11)

кто поможет малому бизнесу крыма разобраться в нюансах законодательства

ульяновск - крым: работаем вместе 

80 процентов звонков, поступающих в Службу спасения области, явля-
ются ложными. Заведомо ложный вызов специализированных служб 

карается законом, предусматривающим штраф от 1 000 до 1 500 рублей, 
напоминают спасатели.

На противооползневые работы в Ульяновске 
в этом году потратят 38 миллионов рублей.

В Ульяновске семинары для представителей управляющих компаний, 
ТСЖ, ЖСК, членов советов домов по вопросам капремонта жилья 

станут регулярными, заверили в Фонде содействия реформированию 
жилищно-коммунального комплекса и энергоэффективности области. 
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Оксана Моисеева

В Волгограде 4-5 апреля состо-
ялся масштабный форум I Съезд 

сельских депутатов России, 
который был организован партией 

«Единая Россия». Делегаты 
обсуждали вопросы возрождения 
села и решали насущные пробле-

мы. Все предложения по улуч-
шению качества жизни и работы 

сельчан были переданы премьер-
министру Дмитрию Медведеву. 
Подробности о том, как прошел 

съезд, какие инициативы были 
рассмотрены и утверждены, -  

в материале нашего  
корреспондента.

 «Не надо нам мешать!»
такого масштабного мероприя-

тия, посвященного сельскохозяй-
ственной сфере, пожалуй, не было. В 
город на Волге съехались почти две 
тысячи делегатов со всех регионов 
России: представители сельскохо-
зяйственной сферы, депутаты За-
конодательных собраний, главы и 
депутаты сельских поселений, пред-
ставители сельскохозяйственных 
производств, руководители проек-
тов, которые реализуются на селе. 
Съезд работал в течение двух дней 
- 4 и 5 апреля, и эти сорок восемь ча-
сов были столь насыщенными, что 
в них, пожалуй, уместилась бы це-
лая неделя. В первый день работало 
шесть дискуссионных площадок, по-
священных самым разным аспектам 
развития и проблемам сельского на-
селения страны.

одной из самых интересных 
была площадка «Развитие АПК как 
фактор обеспечения продоволь-
ственной безопасности страны».

- очень остро стоит вопрос с 
обеспечением жилья для молодых 
специалистов, - рассказывает  иван 
Хабаров, приехавший на съезд из 
Ленинградской области. - По за-
конодательству для молодого спе-
циалиста, приехавшего в сельскую 
местность, положен участок под 
строительство. одновременно он 
имеет право на денежную субси-
дию. Но если он выберет участок, 
то из очереди на «подъемные» ав-
томатически исключается. Зачем 
такие административные барьеры, 
если мы и так не можем привлечь 
на село молодежь?

На всех площадках, в принципе, 
сходились на том, что проблемы на 
селе, несмотря на разницу в мас-
штабах, климатических условиях и 
прочее, весьма похожи. 

- Мы выкарабкаем-
ся как-нибудь сами! -                                                                                                                     
эмоционально выступает фермер из 
Краснодарского края Виктор Коло- 
мельцев. - только не надо нам ме-
шать! В год у нас бывает больше 
десяти проверок - думаю, эта тема 
знакома всем. Административные 
барьеры - с ними сталкивался каж-
дый из нас. Дайте нам спокойно 
работать! Можно ли ввести такую 
систему, при которой аграрий будет 
платить единый налог с одного гек-
тара земли, без всей этой волокиты?

Делегат от Ульяновской обла-
сти, директор Карсунского меди-
цинского техникума ирина Янина 
приняла участие в работе дискус-
сионной площадки «Здравоохра-
нение на селе». Кстати, именно по 
этой теме на съезд поступило пода-
вляющее число вопросов от участ-
ников онлайн-проекта «Ближе к 
людям». Ее работу открыла ми-
нистр здравоохранения России Ве-
роника Скворцова. В своем докла-
де она отметила, что для оказания 
качественных медицинских услуг 
одним из основополагающих эле-

ментов является развитие первич-
ной медико-санитарной помощи 
- ведь именно фельдшеры и медсе-
стры чаще всего лечат людей, про-
живающих в сельской местности. 
одним из примеров можно считать 
проект «Земский доктор», который 
не только позволяет обеспечить 
сельчан качественной медицинской 
помощью, но и привлекает в село 
молодых специалистов. Например, 
в 2013 году только в Ульяновской 
области благодаря реализации дан-
ного проекта на работу в сельские 

больницы и поликлиники пришли 
сорок восемь врачей. ирина Янина 
в своем выступлении подчеркнула 
важность подобных мероприятий, 
которые позволяют поднять про-
блемы регионов на уровень феде-
ральной власти и руководителей 
профильных министерств.

Инфраструктура -  
это главное

В работе площадки на базе 
одного из стабильно работающих 
сельскохозяйственных предприя-

тий Волгоградской области по про-
изводству овощных культур в за-
крытом грунте ооо «овощевод»  
приняли участие депутат муни-
ципального образования Новопо-
гореловского сельского поселения 
Карсунского района Ульяновской 
области Шавкать Хакимов и депу-
тат муниципального образования 
«Хмелевское сельское поселение» 
Сурского района Ульяновской об-

ласти, руководитель депутатской 
группы «Единая Россия» Николай 
Сазанов. По словам руководите-
ля личного подсобного хозяйства 
Николая Сазанова, от стабильной 
работы сельскохозяйственных 
предприятий  сейчас зависит бла-
гополучие развития сельских тер-
риторий в целом. 

- одним из рычагов улучшения 
ситуации в агропромышленном 
комплексе может стать государ-
ственная поддержка фермерских 
хозяйств, - считает  Николай Саза-
нов. - однако при этом необходим 

комплексный подход, потому что 
без развитой инфраструктуры, ка-
чественной и доступной системы 
образования и здравоохранения на 
селе невозможно решить кадровую 
проблему.

Про отсутствие квалифици-
рованных кадров на селе говори-
лось много. Причем этот дефицит 
коснулся абсолютно всех сфер: 
образно говоря, от комбайнера до 
уборщицы. Александр Некрасов из 
Рязанской области жаловался, что 
зарплаты в их муниципалитете та-
кие, что он уже три года не может 
найти себе специалиста.

- По закону мы должны прини-
мать специалистов в муниципали-
тет по конкурсу.  А у меня без кон-
курса желающих на эти должности 
нет. Воспитатели и учителя полу-
чают в нашем регионе примерно 
двадцать тысяч, а бухгалтер в моем 
отделе - восемь - девять тысяч. Я 
три года специалиста себе найти не 
могу!

Проблемы решаются 
вместе

- Аграрии должны, как в том 
старом лозунге, объединяться, - 
заявил министр сельского хозяй-
ства России Николай Федоров. - В 
Америке в Союзе фермеров состо-
ят шесть миллионов человек! По-
пробуйте возразить такой массе.

В рамках Съезда депутатов 
сельских поселений прошло со-
вместное заседание Высшего со-
вета и генерального совета партии 
«Единая Россия». С докладом о це-
лях выполнения задач, поставлен-
ных в Послании Президента РФ 
В.В. Путина, повышения   привле-
кательности  сельских территорий 
для жизни и работы, закрепления 
людей на селе, формирования 
современной, комфортной ин-
фраструктуры в сельских терри-
ториях выступил председатель 
правительства РФ Дмитрий Мед-
ведев. он обратился к участникам 
форума с предложением принять 

активное участие в разработке 
предложений по корректировке 
государственной программы в це-
лях повышения эффективности 
мер государственной поддержки 
сельхозпроизводителей, финан-
сового оздоровления сельскохо-
зяйственных предприятий АПК, 
обеспечения устойчивого роста 
объемов производимой продук-
ции, обратив внимание на разви-
тие молочного производства.  А 
также рекомендовал партийцам 
содействовать в разработке и при-
нятии на региональном уровне 
специальных программ поддерж-
ки покупательского спроса насе-
ления и обеспечения учреждений 
социальной сферы продукцией 
отечественных сельхозтоваро-
производителей. особое внима-
ние Дмитрий Медведев призвал 
обратить на развитие кадрового 
и научного потенциала отрасли 
и необходимость дальнейше-
го совершенствования системы 
кооперации. одним из ключе-
вых направлений деятельности в 
2014 году должна стать отработка 
земельного законодательства с 
целью обеспечения более эффек-
тивного использования земель 
сельскохозяйственного назначе-
ния, а также законодательства 
в сфере сельскохозяйственно-
го страхования.  Необходимо в 
ближайшее время сформировать 
предложения по предоставлению 
субъектам России субсидий из 
федерального бюджета на модер-
низацию инфраструктуры общего 
образования, включая строитель-
ство, реконструкцию зданий школ 
в соответствии с требованиями к 
современным условиям обучения, 
реализовать проект по ремонту 
спортивных залов сельских школ. 

- По всем этим вопросам важ-
на поддержка со стороны партии 
«Единая Россия». Благодаря ей 
образование на селе получило в 
прошлом году пятьдесят милли-
ардов рублей. В этом году мы со-
храним эти ассигнования, - заявил 
Медведев.

Дмитрий Медведев пообещал, 
что даст прямые поручения по 
всем тридцати трем предложени-
ям, сформулированным в рамках 
шести дискуссионных площадок:

 - Хочу вас заверить, что по всем 
этим предложениям я дам прямые 
поручения, включая идеи, связан-
ные с совершением законодатель-
ства, оказания дополнительной 
финансовой поддержки и измене-
ния правил регулирования.

Премьер отметил, что боль-
шинство регионов высказыва-
ли опасения на тему земельного 
законодательства. В этой связи 
Дмитрий Медведев заверил, что 
«все те правила, которые будут 
приняты, в том числе что касается 
земель сельхозназначения, «точно 
не нанесут никакого вреда аграр-
ной деятельности».

одной из тем, о которой много 
говорили на съезде, стала пробле-
ма генно-модифицированной про-
дукции. 

-У нас нет  цели разви-
вать производство генно-
модифицированных продуктов, 
- подчеркнул Дмитрий Медведев. 
- Нам это делать не надо, у нас до-
статочно площадей и возможно-
стей для того, чтобы потреблять 
нормальную еду.

Проект резолюции съезда, под-
готовленный с учетом обсуждения 
на прошедших дискуссионных 
площадках и тех предложений, ко-
торые поступили от региональных 
депутатов, был по предложению 
Медведева принят за основу.

Новая роль села в России:  
удобная жизнь и конкурентоспособная аграрная отрасль

Возрождение российского села:  
перезагрузка

Председатель комитета Госду-
мы по экономической полити-
ке, инновационному развитию 
и предпринимательству Игорь 
Руденский: деньги нужно вкла-
дывать не только в развитие 
сельского хозяйства на селе 

Дмитрий Медведев особо под-
черкнул, что правительство со-
хранит программы поддержки 
АПК

«Контроль нужен снизу», - за-
явил министр сельского хозяй-
ства Николай Федоров

Ульяновская делегация на съезде в Волгограде
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Евгений Трубняко, РГ

Неузнаваемо изменились 
внешний облик и внутрен-

нее убранство аэровокзала, 
гото вится к реконструкции 

взлетно-посадочная полоса. 
Об этом рассказывает гене-

ральный директор  
ОАО «Аэропорт Ульяновск» 

Сергей Наконечный.

- Сергей Иванович, как все 
начиналось?

- история нашего аэропорта 
началась в далеком 1953 году. 
Уверенно развиваясь, аэропорт 
постоянно увеличивал направ-
ления полетов и пассажиропо-
ток. В восьмидесятые годы 
прошлого столетия ежегодно 
обслуживал уже шестьсот ты-
сяч пассажиров! Время, конеч-
но, внесло свои коррективы. 
Сегодня, чтобы выглядеть до-
стойно, старого багажа уже 
недоста точно. Поэтому в 2009-м 
было принято решение о мас-
штабной реконструкции здания 
аэровок зала. Сейчас благодаря 
актив ной помощи со стороны 
губернатора области Сергея 
ивано вича Морозова работы 
практически завершены, при-
чем нам с командой удалось во-
плотить в жизнь все задумки. 
так, у нас появились комфорт-
ные залы ожидания, термина-
лы, кафе, библиотека и наша 
изюминка - детский уголок. 
Порой малыши так увлекаются 
игрой, что уже не хотят никуда 
улетать. особенно приятно, ког-
да гости, побывавшие во многих 
современ ных аэропортах нашей 
страны и мира, ставят нас на 
один уровень с ними!

- Какие цены на билеты 
устраивают сегодняшних 
авиапассажиров?

- В прошлом году в качестве 
эксперимента была запущена 
программа по субсидированию 
авиаперевозок, в результате ко-
торой стоимость авиабилетов 

в Екатеринбург, Минеральные 
Воды и Санкт-Петербург, напри-
мер, сравнялась со стоимостью 
поездки в купейном вагоне. Есте-
ственно, что данные направле-
ния сразу стали очень популяр-
ными у наших пассажиров. В 
этом году мы планируем продол-
жить летать по программе суб-
сидирования, добавив в нее еще 
один рейс - на Симферополь.

- В 2013 году вы обслужили 
практически сто пятьде-
сят тысяч пассажиров, а 
в 2030-м собираетесь при-
нять и отправить уже 
миллион человек, перекрыв 
рекордные показатели со-
ветского периода. За счет 
чего?

- В самой ближайшей пер-
спективе наш аэропорт должен 
получить международный ста-
тус. Увеличится количество на-
правлений полетов, мы сможем 
принимать и отправлять любые 
типы современных самолетов, 
что обязательно приведет к ро-
сту числа пассажиров. Прежде 
всего, за счет туристических 
рей сов в грецию, турцию, Еги-
пет и многие другие страны, а 
также в германию, с которой у 
нашей области налажены креп-
кие дело вые связи. Причем из 
германии ульяновцы и жите-
ли соседних регионов смогут 
путешество вать уже по всей 
Европе. Должен отметить, что 
именно на международные рей-
сы сейчас приходится половина 
и более пассажи ров ведущих 
аэропортов.

- Увеличение пассажиро-
пото ка потребует даль-
нейшего развития инфра-
структуры аэро портового 
комплекса?

- Конечно! Ремонтом нашей 
гостиницы «Аэропорт» мы уже 
занимаемся. там теперь смогут 
отдохнуть не только члены эки-
пажей самолетов, но и пассажи-
ры между рейсами или перед 
очень ранним вылетом. Для бо-
лее качественного обслужива-
ния пассажиров, прилетающих 
международными рейсами, пла-
нируем рядом с аэровокза лом 
построить терминал, где они 
смогут пройти погранич ный и 
таможенный контроль.

также собираемся развивать 
неавиационные виды деятельно-
сти, которые получили большое 
распространение во всем мире и 
приносят совсем даже не малую 
долю доходов аэропор там - до 
70 процентов общего объема! 
Прежде всего, это развитие сети 
питания пассажиров, сдача по-
мещений в аренду под магазины 
беспошлинной торговли «Дью-
ти фри», организация пешеход-
ных зон отдыха в приле гающей 
роще, создание автомобильных 
парковок и так далее.

и обязательно пустим из 
центра города в аэропорт зна-
комый многим горожанам авто-
бус «шестерку»!

- Сергей Иванович, что дви-
жет лично вами?

- Мне интересно! интересно 
участвовать в реализации гран-
диозного проекта! Двадцать во-
семь лет назад я приехал в Улья-
новск, и с тех пор вся моя жизнь 
неразрывно связана с граждан-
ской авиацией. Поэтому, когда 
в 2008-м впервые попал сюда, 
пусть не без колебаний, но 
согласился на предложение 
восстано вить аэропорт. Это 
действитель но моя судьба.

Георгий Кузнецов 

На Ульяновском авиазаводе завершены 
работы по изготовлению первых пане-
лей фюзеляжа для опытного самолета 
МС-21. Как уточнили в пресс-службе 

предприятия, они уже переданы на Ир-
кутский авиационный завод, где будет 

вестись сборка воздушного судна. 

Напомним, что ближнесреднема-
гистральный пассажирский самолет  
МС-21 разрабатывается оАо «Корпора-
ция «иркут», известной в первую очередь  
многоцелевыми истребителями Су-30, в 
сотрудничестве с оАо «объединенная 
авиастроительная корпорация», ЗАо 
«Авиастар-СП», ЗАо «АэроКомпозит», 
оАо «оДК» и рядом других российских 
и зарубежных  компаний. 

 Кооперация по программе МС-21 
между ульяновским «Авиастаром» и 
«Корпорацией «иркут» началась в 2010 
году. «Авиастар» изготавливает компо-
ненты на опытные и в дальнейшем - на се-
рийные самолеты МС-21, а также компо-
ненты для стендовых испытаний и сами 
стенды. За ульяновским предприятием  
закреплены следующие работы: изго-
товление комплектов панелей на отсеки 
фюзеляжа Ф1, Ф2, Ф3, Ф4, Ф5; изготов-
ление подкилевого отсека и отсека ВСУ, 
всех дверей (11 дверей на каждый само-
лет), хвостового оперения (киль и стаби-

лизатор в сборе с рулями направления и 
высоты).

Планами 2014 года предусмотрены 
изготовление и поставка панелей фюзе-
ляжа и подкилевого отсека для первых 
самолетов, предназначенных для лет-
ных и статических испытаний.

В части стендовых испытаний  
«Авиастар» изготавливает по три кессо-
на киля и стабилизатора, четыре стен-
довые двери, стенды для их испытаний, 
проводит конструктивно-доводочные, 
функциональные и ресурсные испыта-
ния дверей. также Ульяновский авиа-
ционный завод изготавливает натурные 
конструкции топливных баков МС-21 
для функциональных испытаний.

Если не на «Руслане», 
то на чём же?

Спутники 
доставлены  
на Байконур 
Георгий Кузнецов

Ан-124-100 ульяновской 
авиакомпании «Волга-Днепр» 

доставил из Красноярска на 
космодром Байконур аппараты 

«Луч-5В» и «КазСат-3».

Аппараты являются телеком-
муникационными спутниками-
ретрансляторами. «Луч» станет 
третьим в серии из четырех спутни-
ков, предназначенных для приема 
информации на участках полета, 
находящихся вне зон видимости 
с территории РФ, и ее ретрансля-
ции в режиме реального времени 
на российские земные станции. 
«КазСат-3» предназначен для 
предоставления различных услуг 
связи на территории Казахстана. 
На орбиту космические аппараты, 
запуск которых запланирован на  
28 апреля, выведет ракета-носитель 
«Протон-М».

Для транспортировки  спут-
ники были помещены в огромный 
контейнер -  более 14 метров в дли-
ну, трех метров в ширину и около 
четырех - в высоту. общая масса 
доставленного груза (аппараты 
плюс сопутствующее оборудова-
ние)  - 21 тонна. Контейнер уста-
новили на эстакаду при помощи 
внешнего крана, а затем затянули 
в грузовую кабину лебедками. 

«Спутник - высокотехноло-
гичный и деликатный груз, кото-
рый требует особой осторожности 
при обращении. В данном случае 
перевозка стала особенной еще и 
потому, что самолет и погрузоч-
ное оборудование нужно было 
подготовить точно к моменту при-
бытия аппаратов с места произ-
водства - из города Железногорска  
в Красноярск. исключительная 
согласованность действий всех 
участников перевозки была обу-
словлена жестким графиком те-
стовых мероприятий перед запу-
ском космических аппаратов. Мы 
постоянно находились на связи и с 
заказчиком, логистической компа-
нией Max-Global Foreign Logistics, 
и с изготовителем аппаратов - 
оАо «информационные спутни-
ковые системы» имени академика  
М.Ф. Решетнева». В итоге нам уда-
лось сделать все в полном соответ-
ствии запросу и в очередной раз 
подтвердить свою клиентоориен-
тированность», - отметил ведущий 
инженер по организации перевоз-
ок и логистике «Волги-Днепра» 
Александр Прокофьев.

В Ульяновске изготовили первые панели 
фюзеляжа для МС-21
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Справка «Ульяновской правды» 
Иркут МС-21 («Магистральный Самолет XXI века») - российский проект ближнесреднемагистрального  
пассажирского самолета. Сертификация самолета и ввод в эксплуатацию первых экземпляров планируется на 
2016 год. Серийное производство самолета должно начаться в 2020 году. Ожидается, что основную конкурен-
цию самолету Иркут МС-21 составит проект китайского самолета COMAC C919.

К полётам готов!
Центральный аэропорт сегодня переживает  
свое второе рождение
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Досье: 

Сергей Наконечный родился в 
1963 году в Черниговской области. 
Окончил республикан скую физико-
математическую школу при Киев-
ском государственном университете 
и Киевский институт инженеров 
гражданской авиации. В Ульянов-
ске в Центре ГА СЭВ (сегодня это 
Ульяновское высшее авиационное 
училище гражданской ави ации) про-
шел путь от инженера авиационной 
базы до коммер ческого директора. 
В 2008-м возглавил ОАО «Аэропорт-
Ульяновск». Увлекается спортом, 
чте нием классики. Женат, отец двоих 
сыновей.
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Василиса Краснова

По итогам прошлого года индекс 
промпроизводства региона 

«упал» до 99,3%. Несмотря на 
это, 2013-й в целом оказался 
весьма успешным: по многим 

социально-экономическим по-
казателям Ульяновская область 

удерживает лидерство среди 
субъектов Приволжского феде-

рального округа. Более подробно 
об итогах года и планах на буду-

щее в среду на коллегии регио-
нального министерства эконо-

мики и планирования рассказал 
глава ведомства Олег Асмус.

В апреле этого года региональ-
ное министерство экономики и 
планирования ждет слияние с дру-
гим областным ведомством - ми-
нистерством стратегического раз-
вития и инноваций Ульяновской 
области. Руководитель последне-
го также принял участие в колле-
гии, назвав это мероприятие зна-
ковым:

- Министерство экономики и 
планирования переходит в новый 
статус. Его ответственность будет 
расширена за счет новых направ-
лений деятельности. Именно поэ-
тому нам сегодня нужно подвести 
итоги: посмотреть, что удалось 
сделать, и определить задачи на 
будущее, - отметил министр стра-
тегического развития и иннова-
ций Александр Смекалин.

Прошедший год не был легким 
для региональной экономики. По 
итогам 12 месяцев индекс пром-
производства «упал» до отметки 
99,3%. Такая динамика индекса 
промышленного производства 
сложилась еще в пяти регионах 
ПФО: Республике Марий Эл, 
Мордовии, Чувашии, Кировской 
и Оренбургской областях. Одна-
ко в регионе нашли новые точки 
роста.

- В сводном рейтинге регионов 
ПФО в 2013 году Ульяновская об-
ласть заняла 6-е место, также как 
и в 2012 году. Это говорит о том, 
что мы удержались в лидирующей 
группе субъектов ПФО, и общая 
социально-экономическая обста-
новка у нас неплохая, - заметил 
руководитель министерства эко-

номики и планирования региона 
Олег Асмус. - 

Уже другие отрасли стали ло-
комотивами развития экономики. 
Так, мы стали абсолютными ли-
дерами в округе по темпам ввода 
жилья и строительно-подрядным 
работам. Второе место область 
занимает по уровню регистрируе-
мой безработицы, начиная с ми-
нимального показателя. Также мы 
в числе первых трех регионов по 
размеру просроченной заработ-
ной платы.

Положительная динамика 
роста наблюдается и в сельском 

хозяйстве  - 32 млрд рублей, или 
105,7% к уровню 2012 года. Кро-
ме этого в 2013 году был привле-
чен рекордный объем инвести-
ций - 76,2 млрд рублей, на 3 млрд 
рублей больше показателя 2012 
года.  

Еще одним локомотивом раз-
вития экономики в прошедшем 
году стала розничная торговля. Ее 
объем вырос на 3,6%, достигнув 
уровня почти в 146 млрд рублей. 
Почти на 15% увеличился и внеш-
неторговый оборот, достигнув 
31,1 млрд рублей по курсу 35 ру-
блей за доллар.

- Однако главным индикато-
ром уровня жизни является сред-
ний доход на душу населения, 
который по итогам 2013 года со-
ставил 19,2 тыс. рублей. Рост по 
отношению к 2012 году составил 
12,3%. Но по номинальному раз-
меру оплаты труда Ульяновская 
область находится лишь на 12-м 
месте  среди регионов ПФО, по-
этому в этом направлении нам 
предстоит большая работа, - при-
знал Асмус.

Документом, определяющим 
социально-экономическую по-
литику региона, как известно, 
является долгосрочная стратегия 
развития Ульяновской области 
на период до 2020 года, кото-
рая была утверждена 7 октября 
2008 года. В этом году при по-
мощи экспертов Высшей школы 
экономики эта стратегия была 
актуализирована. Ульяновская 
область выбрала смешанную мо-
дель инновационного развития, 
где существующая структура эко-
номики работает на социально-
экономическую стабильность, 
обеспечивая умеренный рост, 
развитие инновационного сек-
тора обеспечивается за счет ву-
зовской научной сферы, научных 
подразделений и предприятий и 
инновационного бизнеса. Также в 
2013-м была утверждена програм-
ма социально-экономического 
развития Ульяновской области 
до 2015 года и сформирован про-
гноз социально-экономического 
развития Ульяновской области до 
2030 года.

Если же говорить о задачах на 
текущий год, то они нацелены на 
достижение конкретных показа-
телей. 

- Отмечу некоторые из них, ко-
торые представляются наиболее 
трудными в реализации. Это уве-
личение объема промпроизвод-
ства в 2014 году не менее чем на 
103%, рост объемов производства 
продукции сельского хозяйства 
не менее чем на 107%, доведение 
объема инвестиций в основной 
капитал до 82 млрд рублей и по-
вышение уровня заработной пла-
ты на 13%. Уровень региональной 
инфляции в текущем году должен 
составить не более 106,5%, - резю-
мировал Олег Асмус. 

ЭКОНОМИКА

Ева Штерле

Председатель Поволжского 
банка ОАО «Сбербанк России» 
Владимир Ситнов провел пресс-

конференцию, на которой подвел 
итоги работы за год и представил 

новую долгосрочную стратегию 
развития. 

В начале встречи руководитель 
Поволжского Сбербанка поделил-
ся с журналистами информацией о 
показателях финансовой деятель-
ности:

- В 2013 году банк продемон-
стрировал уверенные темпы роста 
по основным показателям, и эта 
же тенденция прослеживается и 
в I квартале 2014 года, - сообщил 
Владимир Ситнов. - За 2013 год 
депозитный портфель Поволж-
ского банка вырос на 20% и соста-
вил 684 млрд рублей, а кредитный 
портфель показал рост на 24% и 
составил 697 млрд рублей.

В корпоративном секторе за-
фиксирован новый рекорд: количе-
ство клиентов превысило 86 тысяч 
- это более четверти реального сек-
тора экономики по количеству за-
регистрированных и реально дей-

ствующих предприятий. Большим 
спросом у корпоративных клиен-
тов пользуются такие предложе-
ния банка, как «Бизнес-инвест», 
«Бизнес-оборот» и «Бизнес-
рента». Хорошо зарекомендовал 
себя проект «Лига бизнеса» - ком-
плексный продукт, включающий 
получение кредита «Доверие» на 
любые цели и без залога по льгот-
ной процентной ставке 14,5%. 
Более 2,5 тысячи клиентов По-
волжского Сбербанка уже исполь-
зуют выгоды межкорпоративного 
электронного документооборота 
«E-Invoicing», ежедневно переда-
вая с помощью системы около 1,5 
тысячи документов. Огромный 
интерес они также проявляют и 
к другой новинке - «Экспресс-
ипотеке», предлагающей кредит 
на приобретение коммерческой и 
жилой недвижимости по льготной 
процентной ставке. Также актив-
но развивается и проект «Деловая 
среда» - на территории Поволж-
ского банка верифицировано уже 
свыше 17 тысяч пользователей.

В розничном сегменте успеху 
кредитной организации также в не-
малой степени способствовал запуск 
новых продуктов и услуг. В их чис-
ле - возможность проводить анализ 

личных финансов в личном кабине-
те в «Сбербанк ОнЛ@йн». Кстати, 
количество активных пользовате-
лей данной системы за прошедший 
год  увеличилось вдвое и превысило  
1 млн человек. По словам Владими-
ра Ситнова, это связано с фокусным 
развитием услуги и существенной 
переработкой приложений для мо-
бильных устройств.

Изменения затронули и такую 
популярную у населения услугу, 
как «Автоплатеж»: теперь клиен-
там доступны не только привыч-
ные платежи за сотовую связь, 
Интернет и кредиты, но и новые 
возможности - оплата ЖКУ и 
штрафов ГИБДД в автоматиче-
ском режиме.

- Все это сделано для удобства 
наших клиентов. Сегодня многие 
люди сталкиваются с серьезной 
проблемой дефицита времени. 
Услуга «Автоплатеж» позволяет 
человеку сэкономить до 30 часов в 
год, - отметил руководитель терри-
ториального банка.

Что касается планов на бу-
дущее, по словам Владимира 
Ситнова, в 2014 году Сбербанк 
приступает к реализации новой 
долгосрочной стратегии, ключевая 
роль в которой отводится повы-

шению лояльности внутренних и 
внешних клиентов. Банк продол-
жит совершенствовать сервисы и 
предлагать новые, более техноло-
гичные и современные банковские 
продукты и услуги.

- Если говорить об Ульяновской 
области, то все введенные в 2013 
году показатели выполнены, и по 
рейтингу работы мы занимаем 

первое место среди региональных 
отделений Поволжского банка, 
а по России - третье, - дополнил 
управляющий Ульяновским отде-
лением Сбербанка Вячеслав Без-
руков. - Сейчас мы погружены в 
стратегию развития Сбербанка до 
2018 года, и главные задачи для нас 
- увеличение  прибыли, снижение 
расходов и довольные клиенты. 

Владимир Ситнов: 

Самое главное - это довольный клиент
Топ-менеджер Сбербанка рассказал о перспективах развития компании
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Регион нашёл новые точки роста
Промышленность перестала быть локомотивом экономики 

Мы стали  
абсолютными лидерами  
в округе по темпам ввода жилья  
и строительно-подрядным работам 
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Анастасия Гайнутдинова

Казалось бы, чем меньше 
детей в классе, тем больше вни-

мания педагог может уделить 
каждому ученику. Но на деле 

оказывается, что в рейтинге 
школ по результатам ЕГЭ ниж-
нюю строку занимают именно 

учебные заведения с низкой 
наполняемостью классов. Во-

прос о качестве образования 
в малокомплектных школах в 

нашем регионе поднимается не 
впервые. Но впервые решать 
их судьбу будет согласитель-
ная комиссия, состоящая из 
целой армии специалистов: 

учителей, депутатов, детских 
психологов, общественных 

деятелей.

14 апреля первая рабочая 
группа комиссии отправится в 
Чердаклинский район. Специ-
алисты заранее изучат инфор-
мацию о каждой из школ, ко-
торую в будущем учебном году 
может ждать реорганизация: 
будет оцениваться число детей 
и учителей, итоги ЕГЭ, средняя 
заработная плата сотрудников 
школы, информация о педкол-
лективе - с учетом наград, до-
стижений, участий в конкурсах 
и еще множество факторов. На 
местах членам комиссии пред-
стоит встретиться с жителями 
населенных пунктов, учителями 
и родителями школьников и вы-
работать рекомендации: какую 
школу следует сделать базовой, 
какую - присоединить к другой 
в качестве филиала, а из какой 
сделать социокультурный центр, 
заведя под одну крышу школу, 
детский сад, библиотеку и клуб.

Один за всех
Первая волна оптимизации 

образовательных учреждений 
прошла в регионе в 2007 - 2009 
годах. Министр образования и 
науки региона Екатерина Уба 
отметила, что в результате та-
кого укрупнения школ удалось 
за 4 года на 1,5 процента улуч-
шить показатели успеваемости 
школьников, на 3 процента - 
повысить качество знаний де-
тей, на 16 процентов увеличить 
число детей, получающих про-
фильное образование. Резуль-
таты пока скромные - но тоже 
результаты. А необходимость за-
крытия малокомплектных школ 
или их присоединения к более 
крупным, по ее словам, впол-
не очевидна: с 2008 года число 
школьников Ульяновской обла-
сти сократилось на 7 тысяч, и, по 
прогнозам, такая тенденция со-
хранится минимум до 2021 года. 
И если средняя наполняемость 
классов по области - 17 человек, 
а в Ульяновске - 23, то в некото-
рых районах, таких как Инзен-
ский и Базарносызганский, - не 
больше 6-7. 

Так чем же так нежелатель-
но обучение детей в малоком-
плектных школах? Министр 
уверена, что главный аргумент 
не в их пользу - низкое каче-
ство обучения, связанное в 
основном с недостатком на селе 
квалифицированных педагогов-
предметников. И разговоры 
о том, что один учитель ведет 
сразу несколько предметов - во-
все не преувеличение. Так, по ее 
словам, в одной из школ обла-
сти 10 учебных предметов ведут 
учителя, не имеющие специаль-
ного образования по предмету. А 
в другой трудится  учитель ре-

кордсмен, который в одиночку 
преподает 8 предметов. Поэтому, 
объясняя необходимость ре-
структуризации сети школ, Ека-
терина Уба подчеркнула:

- Единственное верное объ-
яснение этой работы - необходи-
мость качественного предостав-
ления образовательных услуг. 
Мы должны давать такое обра-
зование, которое позволит детям 
делать выбор, а не подстраи-
ваться под обстоятельства про-
сто потому, что не было лучших 
условий для получения знаний.

Вектор развития
Накануне первого выезда в 

район, 8 апреля, в Ульяновске 
прошло первое заседание согла-
сительной комиссии. Открывая 
его, ее руководитель предсе-
датель Общественной палаты 
Ульяновской области Тамара 
Девяткина отметила:

- Вопрос реструктуризации 
сети общеобразовательных ор-
ганизаций - не новый для нас, 
каждый год он волнует каждое 
муниципальное образование об-
ласти. И я бы хотела обратить 
ваше внимание на то, что се-
годня главным словом для нас 
должно быть «развитие». Мы не 
будем решать вопрос о закрытии 
школы и не будем искать день-
ги на то, чтобы малочисленные 
школы оставались на местах. 
Мы будем искать такие формы 
работы школ, которые позволят 
нам предоставлять ученикам об-
разовательные услуги высокого 
качества.

Сейчас согласительная ко-
миссия состоит из 75 человек, 
в число экспертов входят за-
местители глав администраций 
всех муниципальных образова-

ний области, члены районных 
родительских комитетов, регио-
нальной Общественной палаты, 
представители министерства 
образования и науки, Палаты 
справедливости, общественных 
организаций, гражданские акти-
висты. Схема ее работы доволь-
но проста: еженедельно рабочая 
группа из 10-15 человек будет 
выезжать в один из районов об-
ласти, после чего ее участни-
ки представят свои отчеты на 
общем заседании комиссии. 
Совместно ее участники выра-

ботают рекомендации об опти-
мальной форме реорганизации 
каждой из малокомплектных 
школ, попавших в ее поле зрения. 
Окончательное решение о даль-
нейшем пути школы будут при-
нимать региональное минобр- 
науки и руководство муници-
пального образования.

Сохранять начальные  
и национальные школы

Готовя коллег по комиссии к 
работе в районе, Екатерина Уба 
дала им ряд рекомендаций.

Во-первых, отметила она, 
нужно использовать любую воз-

можность не трогать школу тер-
риториально - на практике это 
означает, что школу не закрыва-
ют, а переводят  в статус филиала. 
В таком случае к ученикам будут 
приезжать педагоги из базовых 
школ, кроме того, дети получат 
возможность получать профиль-
ное образование и выбирать для 
себя углубленную программу 
изучения предметов. Второй 
принцип работы комиссии, по 
мнению министра, должен за-
ключаться в реструктуризации 
путем изменения соотношения 
начальных, основных и обще-
образовательных школ, иными 
словами, все их можно будет 
собрать под одной крышей. Тре-
тья рекомендация - увеличение 
числа начальных школ, в кото-
рых будут открыты дошкольные 
группы. По ее мнению, схема 
«школа плюс детсад»  позволит 
обеспечить преемственность об-
разования и создать новые места 
для дошколят. И, наконец, по-
следний базовый принцип - со-
хранять на местах все начальные 
школы, только если родители 
сами не просят иного.

- Главная задача нашей сов-
местной работы - не обманывать 
ни себя, ни детей, говоря о рав-
ных возможностях. Через 2 года, 
возможно, будет введен обяза-
тельный ЕГЭ по иностранному 
языку, и это станет еще одной 
важной проблемой для всех 
сельских школьников, потому 
что сейчас этих преподавателей 
на селе особенно остро не хвата-
ет, - подытожила она. 

Председатель комитета по 
бюджету и экономической поли-
тике ЗСО Алсу Балакишиева до-
бавила еще одну рекомендацию: 
особенно корректно подойти к 
населенным пунктам, где ком-
пактно проживают представите-
ли национальных меньшинств, 
и сделать все возможное для со-
хранения в них школ.

Сопредседатель комиссии, 
руководитель комитета Заксо-
брания области по социальной 
политике Игорь Тихонов до-
бавил, что реструктуризация 
сети школ непременно вызовет 
недовольство значительной ча-
сти сельчан, ведь большинство 
людей рассматривает наличие 
школы как условие для суще-
ствования и развития поселе-
ния. Поэтому помимо сбора ин-
формации о самих школах, он 
предложил провести террито-
риальный анализ поселений, где 
они располагаются: изучить ин-
фраструктуру, состояние дорог 
и транспорта, демографическую 
ситуацию, наличие или отсут-
ствие экономических субъектов, 
способных помогать школам 
финансово.

Поддержал коллегу и депу-
тат ЗСО Ростислав Эдварс: 

- Во многих людях до сих пор 
живо убеждение, сохранившееся 
со времен Советского Союза, о 
том, что «нет школы - нет села». 
Но так ли это на самом деле? 
Может быть, наоборот? В рабо-
тающем, развивающемся селе 
и школа живет. Поэтому мы 
должны задать вопрос главам 
муниципальных образований: а 
что они делают для того, чтобы 
сохранить ту или иную школу?

По мнению членов комис-
сии, работа на местах позволит 
укреплять связь с населением, 
своевременно реагировать на 
проблемы при реорганизации 
школ, а значит - снижать степень 
социального напряжения. После 
Чердаклинского  района рабо-
чие группы оправятся в Сур-
ский, Майнский и Карсунский 
районы.

ОБРАЗОВАНИЕ

Судьбу малокомплектных школ  
решит комиссия при Общественной палате региона

Как выжить школе  
с пятью учениками?
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Еженедельно рабочая 
группа из 10-15 человек 
будет выезжать 
в один из районов 
области, после 
чего ее участники 
представят свои 
отчеты на общем 
заседании комиссии

В Ульяновской области плани-
руется провести всероссийский 

детский чемпионат профессий 
WorldSkills Kids. Возможность 

реализации проекта обсуждалась 
9 апреля во время встречи  

губернатора Сергея Морозова  
с министром образования и 

науки РФ Дмитрием Ливановым 
в Москве. Глава региона отметил, 

что в конце марта в Ульяновске 
уже прошел областной этап со-
ревнований по профмастерству 

среди школьников. 

Напомним, Россия выступила с 
инициативой по проведению детско-
го конкурса профессионального ма-
стерства WorldSkills Kids  в прошлом 
году.  А в 2014 году Ульяновская 
область наряду с Москвой и Респу-
бликой Марий Эл стала пилотным 
регионом по реализации проекта в 
России.

Попробовать свои силы в 
организации мероприятия ре-
гионального масштаба об-
ласть смогла 27 марта, когда в 
физкультурно-оздоровительном 
комплексе «Новое поколение» про-
шел детский областной чемпионат 
WorldSkills Kids. В программе были 
заявлены соревнования по десяти 
специальностям: карвинг, электро-
монтер, парикмахер, дизайн одежды, 
сестринское дело, контактная свар-
ка, отделочные работы, сервировка 
стола, бармен и гравировка. Органи-
заторы отметили, что такой формат 
работы - отличный способ повыше-
ния эффективности профориента-
ционной работы.

На встрече в Москве Сергей Мо-
розов рассказал Дмитрию Ливанову 
об участии Ульяновской области 
в проекте Агентства стратегиче-
ских инициатив «Проведение На-
ционального чемпионата профессий 
WorldSkills». Соответствующее со-
глашение между региональным пра-
вительством и фондом поддержки 
социальных проектов «Образование 
- обществу» было заключено 6 фев-
раля 2013 года, после чего в прошлом 
году на территории нашего региона 
прошел первый национальный чем-
пионат по профессиональному ма-
стерству WorldSkills Russia. Теперь 
область выразила готовность орга-
низовать на своей территории ана-
логичное соревнование российского 
масштаба, но только для детей. 

Дмитрий Ливанов выразил одо-
брение по поводу реализации со-
циально значимого проекта. Также 
на встрече стороны переговорили 
о решении проблемы очередности 
в дошкольные учреждения. Сергей 
Морозов доложил министру, что в 
2014 году на строительство и ремонт 
детских садов в регионе выделяет-
ся 1,5 млрд рублей, из которых 500 
млн - федеральные средства, 1 млрд 
- финансирование из регионально-
го и муниципального бюджетов, а 
также частные инвестиции. Он до-
бавил, что по планам в 2015 году 
очередь в ДОУ для детей от трех лет 
в Ульяновской области будет ликви-
дирована. 

В ходе встречи также обсуж-
дались вопросы непрерывной под-
готовки педагогических кадров на 
территории региона и возможность 
посещения министром образования 
и науки РФ Ульяновского государ-
ственного педагогического универ-
ситета. Губернатор пригласил Дми-
трия Ливанова принять участие в 
открытии нового бассейна, постро-
енного при вузе по программе пар-
тии «Единая Россия» Кроме того, 
были озвучены планы возможного 
визита федерального министра в 
УлГУ и УлГТУ.

Юные  
поварята
посоревнуются  
в мастерстве

С 2008 года число школь-
ников Ульяновской обла-
сти сократилось на 7 ты-
сяч, и, по прогнозам, такая 
тенденция сохранится ми-
нимум до 2021 года
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В днеВник делоВого челоВека Руслан  

Гайнетдинов:

Василиса Краснова

На этой неделе в Крыму ра-
ботали сразу три делегации из 
нашего региона. В ходе своего 
визита они делились опытом в 

сфере создания благоприятного 
предпринимательского климата и 
обсуждали перспективы возмож-

ного сотрудничества. 

в настоящее время Улья-
новская область и республика 
Крым успешно реализуют со-
вместную программу кооперации. 
в рамках этой работы на этой не-
деле Крым посетили сразу три 
ульяновские делегации, возглав-
ляемые заместителем губернатора 
Светланой опенышевой, главой 
министерства сельского, лесного 
хозяйства и природных ресурсов 
александром Чепухиным, а также 
председателем Госкорпорации по 
развитию предпринимательства 
русланом Гайнетдиновым.

- Цель работы представителей 
делегаций - выход на конкрет-
ные действия в сфере санаторно-
курортного оздоровления граж-
дан, налаживание контактов для 
двустороннего сбыта сельскохо-
зяйственной продукции, а так-
же выход на совместные бизнес-
проекты, - прокомментировал 
губернатор Ульяновской области 
Сергей Морозов.

на момент сдачи номера в пе-
чать ульяновские делегаты еще 
работали в Крыму. Как сообщил 
руслан Гайнетдинов, в ходе рабо-
чего визита стороны обменялись 
опытом в сфере создания благо-
приятного предпринимательского 
климата и обсудили перспективы 
возможного сотрудничества.

- основная наша задача - зна-
комство с экономическим потен-
циалом республики, проведение 
переговоров с бизнес-сообщест-
вом и налаживание взаимовы-
годных связей. Ключевые темы, 
которые мы намерены отработать 
в ходе визита, - инвестирование в 
муниципальный транспорт, стро-
ительство гостиничных и торгово-
развлекательных комплексов, де-
ревянное домостроение, - отметил 
председатель Госкорпорации по 
развитию предпринимательства. 
-  на данный момент мы заверши-
ли переговоры в Симферополе. 
Проработали пять инвестицион-
ных площадок под гостиничные 
и санаторные комплексы. три му-
ниципалитета заинтересованы в 
развитии муниципального транс-
порта, в частности автобусного 
и микроавтобусного сообщений. 
Кроме того, у крымчан есть по-
требность в комплектующих для 
систем водоснабжения. Плани-

есть контакт!
Ульяновская область и республика Крым  
планируют реализовать совместные бизнес-проекты

РВк запускает программу 
региональных сессий  
практического консалтинга
компания РВк совместно с LOGA Group от-
крывает образовательную программу «Регио-
нальные сессии практического консалтинга 
2014». Проект ориентирован на инновацион-
ных предпринимателей, инвесторов, управ-
ляющих посевными и венчурными фондами, 
молодых бизнесменов, представителей 
органов власти и инновационной инфраструк-
туры, а также других заинтересованных лиц, 
осуществляющих деятельность на ранних 
стадиях развития инновационных компаний. 
Участники программы получат практиче-
ские навыки по отбору, оценке и подготовке 
инновационных компаний ранних стадий до 
уровня инвестиционной привлекательности 
с последующим представлением их инвесто-
рам в рамках презентационных сессий на 
основе использования технологии Deal Flow. 

Фермеров могут перевести  
на патент
Сельскохозяйственное производство могут 
включить в список видов предпринимательской 
деятельности, к которым применяется патентная 
система налогообложения. Соответствующий за-
конопроект внесен в госдуму. документ предла-
гает распространить патентную систему налого-
обложения на сельхозпроизводителей, имеющих 
участки до 50 гектаров, а также на производство 
хлеба и хлебобулочных изделий. Все это поможет 
снизить затраты малых фермерских хозяйств 
на бухгалтерский учет и налоговую отчетность, 
увеличит доходность семьи, для личных подсоб-
ных хозяйств станет стимулом для регистрации в 
качестве фермерских хозяйств.
Размер налоговой ставки для глав фермерских 
хозяйств будет связан с площадью земельного 
участка. При площади участка до 20 гектаров 
налоговая ставка будет равна 1 тыс. рублей, при 
площади 21 - 50 гектаров - 1% от дохода иП.

Программа «Старт» Фонда 
Бортника станет грантовой  
и круглогодичной
Участники программы поддержки иннова-
ционных стартапов и идей «Старт» Фонда 
Бортника будут освобождены от уплаты налога 
на полученное финансирование и больше не 
будут заключать контракт с государством - про-
ект переходит на грантовую основу (ранее он 
работал на контрактной). кроме того, поменя-
лись правила приема документов. Теперь ма-
лые предприятия смогут подавать заявки на 
участие в конкурсе в течение всего года. Срок 
принятия решения по каждой заявке о финан-
сировании составит четыре месяца. основ-
ной целью программы является содействие 
инноваторам, стремящимся разработать и 
освоить производство нового товара, изделия, 
технологии или услуги с использованием 
результатов своих научно-технологических 
исследований.



Правительство РФ 

планирует рассмотреть 

вопрос объединения 

Федеральной налого-

вой службы и Феде-

ральной таможенной 

службы.

Яна Крапивина

Насколько комфортно себя 
чувствует бизнес в сфере 

культуры? Есть ли ниши, где 
он еще не присутствует, и 

почему? Эти и другие вопро-
сы во вторник обсудили в 

Ульяновске участники сове-
щания по вопросу развития 

негосударственного сектора 
в сфере культуры и творче-

ских индустрий области.

По данным фонда «Улья-
новск - культурная столица», 
в творческой индустрии Улья-
новска сегодня задействовано 
12,5 тыс. человек. Свою дея-
тельность осуществляют бо-
лее 800 организаций. Среди 
них: фотостудии, студии ди-
зайна, архитектуры, проект-
ные и ремесленные мастер-
ские, IT-компании, ателье, 
авторские магазины одежды 
и так далее. однако далеко не 
все из них работают легально. 
По словам директора регио-
нального центра поддержки 
и сопровождения предпри-
нимательства Павла анто-
нова, многие представители 
малого бизнеса в творческой 
индустрии сегодня не явля-
ются налогоплательщиками. 

- необходимо проду-
мать, каким образом попу-
ляризировать мысль, чтобы 
предприниматели стали ле-
гальными. Представители 
творческих индустрий долж-
ны подтверждать статус на-
логоплательщика, предлагая 
услугу, - подчеркнул Павел 
антонов.  По мнению участ-
ников совещания, подходить 
к решению этого вопроса 
нужно осторожно, используя 
не только кнут, но и пряник - 
необходимо объяснить пред-
ставителям творческих про-
фессий, что они получат, если 
начнут платить налоги.

- в Ульяновске действи-
тельно есть работающие в 
сфере творческих индустрий 
предприниматели, готовые 
развиваться на территории 
региона. но многие из них 
не рассчитывают на помощь 
государства, которая сегод-
ня активно организована на 
уровне областного правитель-
ства. только в 2014 году на 
поддержку малого бизнеса в 
нашем регионе выделено 145 
млн рублей. однако о том, 
как продолжить и укрепить 
свой бизнес за счет област-
ного бюджета, знают едини-
цы. Поэтому представителям 
сферы культуры нужна кон-

сультативная помощь специ-
алистов, - отметила министр 
искусства и культурной по-
литики Ульяновской области 
татьяна Ившина.

С ней согласны и сами 
представители творческой 
индустрии. Как признался 
фотограф анатолий лиясов, 
до этого совещания он ниче-
го не знал о существующих 
льготах и мерах поддержки 
малого бизнеса.  

еще одним вариантом 
решения проблемы может 
стать сотрудничество малого 
бизнеса с представителями 
среднего и крупного, которые 
за счет налогов непосред-
ственно обеспечивают доход 
государства.

- Сегодня, занимаясь про-
блемными вопросами в сфере 
культуры, мы все время об-
суждаем фрилансеров, малый 
бизнес, оставляя без внима-
ния средний и крупный. но не 
стоит забывать, что огромное 
количество объектов, которые 
относятся к сфере творческих 
индустрий, далеко не всегда 
представляют малый бизнес. 
Первоначально необходимо 
провести классификацию 
бизнеса в сфере культуры и 
творческих индустрий. если 
мы определим четкую грань 
между этими блоками, то, по 
крайней мере, сможем по-
нять, у кого какие пробле-
мы и в каком направлении 
нужно двигаться, чтобы эти 
проблемы решить, - заметил 
министр стратегического раз-
вития и инноваций региона 
александр Смекалин.

руем организовать комплексную 
бизнес-миссию в конце апреля.

в списке предполагаемых 
участников бизнес-миссии восемь 
предприятий. Каждая компания 
проведет переговоры с потенци-
альными партнерами. в течение 
апреля также состоятся деловые 
визиты делегаций министерства 
физической культуры и спорта, 
министерства образования и науки 
и министерства искусства и куль-
турной политики Ульяновской 
области. Достигнутые договорен-
ности войдут в протокол меро-
приятий к соглашению о сотруд-
ничестве между правительством 
Ульяновской области и прави-
тельством республики Крым. 
Подписание документа планиру-
ется в ходе визита официальной 
делегации во главе с губернатором 
Сергеем Морозовым 28 апреля. в 
рамках этого визита Крыму будет 
передана проектно-сметная до-
кументация на строительство со-
циальных объектов, будет оказана 
правовая и информационная под-
держка в сфере развития муници-
пального управления и делового 
климата.

в ходе нынешнего визита 
представители Ульяновской об-
ласти и республики Крым успели 
обсудить вопросы государствен-
ного управления, взаимодействия 
с Ит-сообществом, а также с выс-
шими учебными заведениями в 
сфере привлечения студентов в 
вузы Ульяновской области. так-
же достигнута договоренность 
о поставке в Крым газовой ап-
паратуры, молочной продукции 
ульяновского производства.

напомним, что в республику 
Крым уже направлено более 20 
тонн гуманитарных грузов для их 
дальнейшей передачи предприя-
тиям и учреждениям субъекта. в 

ближайшее время планируется 
отправка второй партии гумани-
тарной помощи крымскому каза-
чьему кадетскому корпусу.

Кроме того, в начале этой не-
дели глава региона Сергей Моро-
зов провел переговоры с руковод-
ством научно-производственного 
объединения «новодез», специа-
лизирующегося на производстве 
средств профессиональной де-
зинфекции и очистки, предназна-
ченных для медицины, пищевой 
промышленности, ветеринарии, 
применения в быту. Достигнута 
договоренность о поставке в ре-
спублику Крым еще одной ма-
шины гуманитарной помощи в 
виде дезинфицирующих средств и 
антисептиков для лечебных и про-
филактических целей.

вопросы взаимодействия и ор-
ганизации правового информиро-
вания малого и среднего бизнеса 
Крыма в связи с присоединением 
полуострова к россии обсужда-
лись и на заседании наблюдатель-
ного совета агентства стратегиче-
ских инициатив, которое 8 апреля 
провел президент рФ владимир 
Путин. в рамках мероприятия 
глава государства рекомендовал 
агентству стратегических иници-
атив развернуть всю необходимую 
работу по содействию предприни-
мателям Крыма и Севастополя. 

- Хочу, чтобы все мы прекрасно 
знали и понимали: происходящие 
процессы должны открыть новые 
возможности для честных, добро-
совестных людей, которые будут 
вести свое дело в Крыму и Сева-
стополе; чтобы создавались допол-
нительные рабочие места, разви-
вался туристический бизнес, сфера 
услуг, сельское хозяйство, другие 
традиционные сферы деятельно-
сти в этих субъектах Федерации, - 
подчеркнул владимир Путин.

Свободным художникам  
предлагают выйти «из тени»
в регионе обсудили перспективы  
развития крупного, среднего и малого 
бизнеса в сфере культуры
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Фотограф Анатолий Лия-
сов: «Нам интересна под-
держка малого бизнеса в 
сфере кредитования»
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Максим Скворцов

На проходившем в Ульяновске первенстве 
России по хоккею с мячом среди юниоров 

команда «СДЮСШОР-Волга-96» заво-
евала «золото». Это третий подряд чем-
пионский титул подопечных Александра 

Малаховского. Теперь же тренер и ребята 
должны расстаться.

- Александр Владимирович, команда 
«СДЮСШОР-Волга-96» последние три 
года неизменно становилась лучшей в 
стране. Однако далеко не все знают, 
что всех этих успехов могло и не быть. 
Не так ли?

- У этой команды действительно были 
тяжелые периоды. Два года подряд на все-
российских турнирах на призы клуба «Пле-
теный мяч» ребята занимали восьмые места. 
тогда как «СДЮСШор-волга-95» всякий 
раз возвращалась домой с медалями. всерьез 
обсуждался такой вариант, чтобы лучших 
игроков «СДЮСШор-волги-96» переве-
сти в «СДЮСШор-волгу-95», а других 
распустить. Директор СДЮСШор по хок-
кею с мячом леонид Иванович никифоров 
так мне и сказал: «Или берешь эту команду, 
или мы ее расформировываем».

- Сразу согласились на это предложе-
ние?

- Конечно, у меня сразу было желание 
возглавить эту команду. но перед тем как 
принять это предложение, я посоветовался с 
семьей. У меня свой бизнес, а совмещать две 
работы, если отдаваться ей целиком, невоз-
можно. но моя жена пошла мне навстречу, 
поддержала меня в моем желании стать тре-
нером хоккейной команды. а она, в свою оче-
редь, вплотную занялась нашим бизнесом.

- Что же случилось с командой, кото-
рая чуть ли не с колен поднялась на са-
мую высоту?

- Я бы не сказал, что команда была на ко-
ленях. еще пять лет назад на «Плетенке» в 
абакане мы хоть и стали восьмыми, но мат-
чи проигрывали в один-два мяча. Я видел, 
ребят, видел, как они плакали в раздевалках 
после игр. И, на мой взгляд, именно тогда, в 
этих поражениях, и стал закаляться настоя-
щий характер мальчишек, который с годами 
становился только крепче. тем более вся эта 
история о возможном закрытии команды 
только дополнительно подхлестывала ре-
бят, и они всем хотели доказать, что умеют 
играть.

- За четыре года вашей работы в ко-
манде прогресс кого из хоккеистов вы 
бы отметили в первую очередь?

- Я бы не хотел сейчас говорить о каком-
то прогрессе. Конечно, он был и есть у всей 
команды. но лично мне запомнился момент, 
когда пять лет назад мы приехали из абакана 
с «Плетенки» и остались без вратаря. У нас 
был голкипер - мальчик из Димитровграда 
виктор волков, но он объявил, что уходит 
из хоккея. Пришлось искать нового вратаря. 
Как-то отец  Дениса новикова посетил тур-
нир на валенках, где сказал всем мальчиш-
кам, чтобы они приходили в секцию хоккея 
с мячом на стадионе «Станкостроитель». в 
итоге пришли пять человек, и я стал с ними 
работать. Илья Борисов вообще не умел ка-
таться на коньках, а теперь он наш основной 
вратарь. неважное катание было у Максима 
Буянова, но и он сейчас в команде. 

- Первенство России среди юниоров 
проходило в Ульяновске, при поддерж-
ке своих болельщиков. Кто-то говорит, 
что родные стены помогают, другие 
считают наоборот. Вы какой точки 
зрения придерживаетесь?

- в этом году от нас дома ничего, кроме 
«золота», не ждали. вот такая двойная ответ-
ственность, конечно, довлела над ребятами. 
Столько болельщиков на трибунах, парни  
очень сильно волновались перед матчами. 
Доходило даже до того, что у кое-кого руки 
тряслись. в первых матчах турнира волне-
ние нашей команды на льду чувствовалось. 
а соперники играли против нас с утроенной 
энергии, всем хотелось опустить нас с небес 
на землю.

александр Малаховский: 

Мы расстаёмся,  
но такова  
жизнь

- В ходе турнира тяжелую травму по-
лучил капитан команды Денис Нови-
ков. У вас не было паники - кем менять 
его на поле?

- Понятно, что потеря в лице новикова 
для нас была очень существенной, но ника-
кой паники не было. на его позиции опор-
ного полузащитника мы стали наигрывать 

15-летнего александра Степанова. Что под-
купает в Степанове, так это его универсаль-
ность, и он со своими новыми обязанностя-
ми на льду справился. не зря же Степанов в 
минувшем сезоне играл в высшей лиге. он 
парень с головой, да и физически развит не 
по годам.

- В последние годы Степанов выделялся 
по своему возрасту. Многие это связы-
вали с его высоким ростом на фоне сво-
их сверстников. Сейчас же, чисто визу-
ально, он перестал расти. Не боитесь, 
что с падением темпов роста улету-
чится и его превосходство на льду?

- не всегда высокий рост идет на поль-
зу. Да, на юношеском уровне высокорослые 
ребята имеют определенное превосходство 
на льду. но этот рост должен быть еще под-
креплен и мышечной массой. вот Степанов 
как раз гармонично физически сложен. а 
взять его ровесника артема Гареева - за по-
следний год он даже обогнал в росте Степа-
нова, а мышечной массой пока не обладает. 
Поэтому на льду Гареев выглядит несколько 
тягучим, медлительным. 

- Два чемпионских титула вместе со 
«СДЮСШОР-Волгой-96» завоевывал 
воспитанник московского хоккея Ники-
та Иванов, в Ульяновск приезжавший 
в качестве игрока краснотурьинско-
го «Маяка». Не жалеете, что не уда-
лось вновь заполучить Иванова в ряды 
ульяновской команды?

- Мы хотели, чтобы Иванов вновь играл 
за нас, глупо это не признавать, ведь ники-
та - лучший игрок мира по своему возрасту. 
Мы разговаривали с его родителями, они 
были не против этого. Более того, еще перед 
сезоном президент ХК «волга» вячеслав 
владимирович абанин звонил президенту 
московского «Динамо» на счет Иванова. 
Иванов хоть и подписал контракт со сто-
личной командой, но была устная догово-
ренность, что по юношам он продолжит вы-
ступать за «СДЮСШор-волгу». но потом 
вроде как выяснилось, что хоккеист, заи-
гранный в Суперлиге, не имеет права играть 
по юношам и юниорам. тем не менее Иванов 
приехал и играл за «Маяк».

- Иванов - выходец из хоккея с шайбой. 
Вам не обидно за хоккей с мячом? По-
лучается, мальчик перешел в хоккей с 
мячом и всего за пару лет стал глав-
ной звездой по своему возрасту. А ведь 
в хоккее с мячом даже техника удара 
совершенно иная.

- а бить Иванов, кстати, только недавно 
научился. видимо, в московском «Динамо» 
его хорошо поднатаскали в этом компонен-
те. а его шайбовые навыки только на пользу 
в хоккее с мячом. Иванов здорово играет в 

штрафной, он обладает приличной дистан-
ционной скоростью. а в хоккее с шайбой ему 
было бы очень тяжело, хотя бы из-за своего 
невысокого роста. Я слышал, в шайбе игро-
ков ростом ниже 180 сантиметров просто 
не берут. если помните, такая же проблема 
была у Харламова. тарасов отказывался 
брать его в команду из-за маленького роста.

- То есть получается, что Иванов осво-
ил ударную технику всего за год. Я-то 
думал, что этому учатся очень долго?

- Для никиты Иванова хоккей - это 
смысл жизни. он очень упрямый, с хоро-
шей точки зрения, да и родители всячески 
его поддерживают. Жаль, что мы в свое 
время не смогли удержать его у себя. нуж-
но было предложить Иванову нормальный 
контракт.

- Но, насколько я знаю, с ним подписы-
вали контракт. Или это не так?

- Подписывали, но не на серьезных усло-
виях. Согласно этому контракту его зарпла-
та составляла десять тысяч рублей в месяц. 
Для москвича это просто смешные цифры. 
в том же «Динамо» он сейчас получает  
90 тысяч в месяц. Я рад за никиту, что он 
играет рядом с великими мастерами рус-
ского хоккея, но все же игровой практики 
в «Динамо» у него очень немного. Считаю, 
что ему намного полезнее было играть за 
нашу «волгу» в Суперлиге. Играл бы он на-
много больше, чем в Москве, а посему и про-
грессировал бы еще быстрее.

- Сейчас вы расстаетесь со своей ко-
мандой. Не жалко?

- Жалко, конечно, но такова жизнь. За 
эти годы все ребята для меня стали почти 
как дети. Я абсолютно про каждого знал, чем 
он живет, что творится у него в семье. Меня 
больше беспокоит, что будет с ними дальше. 
они выпустились из школы, теперь следую-
щим шагом должна стать команда высшей 
лиги. Будут ли они там играть, доверят ли 
им? а между тем некоторыми из них уже 
интересуются из других городов. недавно 
из Казани звонили. Первенство россии сре-
ди юниоров наглядно показало, как ребята 
показали себя настоящей командой. немало 
у нас игроков, которые выполняли «черно-
вую работу». Может, они сейчас и не на 
ведущих ролях, но из них могут получить 
«рабочие лошадки», которых сейчас и не 
хватает «волге». У нас же пока неразбери-
ха, и непонятно, что именно будет дальше. 
Я, например, ярый сторонник того, чтобы 
команда высшей лиги обязательно бы была 
в Ульяновске, а не только в Димитровграде, 
как это хотят сделать. По правильному пути 
идет иркутская «Байкал-Энергия». Уже в 
минувшем сезоне у них 11 игроков 1996 года 
рождения были заиграны в высшей лиге.   
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Меня больше 
беспокоит, что 
будет с ними дальше. 
Они выпустились 
из школы, теперь 
следующим шагом 
должна стать 
команда Высшей лиги
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Мелекесский район
Повар на пять с плюсом

В рязанове состоялся профессиональный конкурс 
поваров, который закончился триумфом для рязанов-
ского повара анны Борисовой, представлявшей мест-
ный детсад «солнышко». Что ж, дома и стены помога-
ют.

Все лучшее - детям! В Мелекесском районе это пра-
вило № 1. Детские сады и школы  должны процветать, 
ведь там воспитывается будущее поколение. немало-
важный залог крепкого здоровья - правильное питание. 
и работы в этом направлении ведутся. год назад на 
смену школьных столовых пришли уютные школьные 
кафе. на постоянном контроле - качество продуктов 
и готовых блюд. Да и повара стараются на славу. свой 
профессионализм они в очередной раз доказали на 6-м 
открытом межрегиональном конкурсе профмастерства 
поваров учреждений соцсферы, который проходил на 
базе рязановского сельхозтехникума.

на первом этапе конкурса жюри оценивало серви-
ровку блюд, украшенных при помощи популярной тех-
ники «карвинг». Здесь повара проявили всю свою фан-
тазию и сообразительность: на столах появлялись цветы 
из овощей и фруктов, а самыми запоминающимися ста-
ли пингвины из оливок. В практической части конкур-
са участницы представили по три блюда национальных 
кухонь. Завершающий этап оказался самым сладким. В 
финале повара представили свою фирменную выпечку: 
караваи, чак-чак, хворост, пирожки и торты. 

Радищевский район
Санитарная пятница

В «санитарной пятнице» радищевского райо-
на приняли участие коллективы предприятий и 
организаций всех форм собственности,  неравно-
душные жители района и представители админи-
страции муниципального образования.

работники организаций проводили работы по 
благоустройству на своих подведомственных тер-
риториях, а вот силами руководства района была 
полностью очищена от мусора  улица советская 
в сторону кладбища. Кроме того, эта улица была 
очищена от сухих веток. 

а на площади 50 лет ВлКсМ (около здания 
старой квартальной школьной котельной) были 
вырублены старые засохшие деревья. 

Всего по району в «санитарной пятнице» при-
няли участие 350 человек. «санитарные пятни-
цы» в районе будут проходить еженедельно.

Новоспасский район
От книгоношества до библиобуса

В рабочем поселке новоспасское прошел 2-й этап отбо-
рочного зонального конкурса проектов по внестационарному 
обслуживанию детского населения «от книгоношества до би-
блиобусов», приуроченного к 85-летию библиотечных походов.

Библиотеки радищевского, Павловского, старокулаткин-
ского, николаевского и новоспасского районов на 2-м этапе 
конкурса представили реализованные проекты, направленные 
на привлечение детского населения к чтению, на формирование 
читательской активности детского населения.

Первое место в зональном этапе заняла радищевская цен-
тральная детская библиотека. Получила диплом победителя и 
вышла в финал 3-го областного этапа конкурса, который состо-
ится 27 мая 2014 года в ульяновской областной библиотеке для 
детей и юношества имени с.Т. аксакова.

Старокулаткинский 
район

Дружба народов -  
с детского сада

В районе состоялся семи-
нар для педагогов образова-
тельных учреждений района. 
Мероприятие прошло на базе 
детского сада  № 1 «гульча-
чак».

Муниципальное дошколь-
ное учреждение приняло вос-
питателей района не просто 
так - в центре обсуждения 
была реализация программы 
дошкольного образования 
на тему «Познавательно-
исследовательская деятель-
ность в Доу как условие 
диалога культур народов на 
примере ознакомления куль-
тур народов - жителей рабо-
чего поселка старая Кулатка». 
В старокулаткинском районе 
проблема межкультурного 
диалога стоит особенно остро 
- это муниципальное образо-
вание одно из самых многона-
циональных в регионе. Здесь 
проживают чуваши и русские, 
мордва и татары. еще старая 
Кулатка - это дом для, навер-
ное, самой большой в области 
мусульманской общины. Та-
тарская речь на улицах слы-
шится едва ли не чаще, чем 
русская, тем не менее благода-
ря плановой работе крупных 
межнациональных и межкуль-
турных конфликтов в райо-
не пока не было.  Знакомить 
с культурой всех названных 
народов жителей района, уве-
рены организаторы семинара, 
нужно с самого раннего дет-
ства - то есть с детского сада. 

Инзенский район
Работающая молодёжь объединилась!

В администрации прошло заседание клуба работающей молодежи. В 
нем принимали участие молодые работники образовательных учреждений, 
организаций и предприятий района, индивидуальные предприниматели. 
Вела заседание заместитель главы администрации района - начальник 
управления социального развития Маргарита Тимофеева.

В ходе диалога были затронуты темы демографической ситуации, тру-
доустройства молодых специалистов, организации их досуга. собравшие-
ся прослушали доклад директора центра развития предпринимательства 
александра сумарокова о программе грантовой поддержки молодых и на-
чинающих предпринимателей.

Ведущий инспектор управления социального развития Марина луши-
на ознакомила участников клуба с проектом положения о совете работаю-
щей молодежи инзенского района, планом мероприятий совета на второй 
квартал 2014 года. Ближайшие из них - интеллектуальные игры «Что? 
где? Когда?» в ульяновске среди молодежи, работающей на предприятиях 
ульяновской области. отборочный этап игр уже состоялся 5 апреля в го-
родском Доме культуры инзы «Заря».

Карсунский район
И стар и млад агитпоезду рад

агитпоезд «За здоровый образ жизни, здоровую и счастливую семью» добрался 
до села Таволжанка Карсунского района. Мероприятиями охватили все возрастные 
категории населения: в детском саду и начальных классах школы были проведены 
«Веселые старты» с участием родителей, для учащихся 7 - 9-х классов волонтеры 
провели акцию «равный равному» о пагубности вредных привычек. на общешколь-
ном родительском собрании «Воспитание здорового и счастливого ребенка» были 
затронуты вопросы нравственного и трудового воспитания в семье. Многодетные 
семьи Погодиных, роговых и Червяковых были награждены благодарственными 
письмами главы администрации района. В сельской библиотеке люди зрелого воз-
раста собрались на встречу в клубе «соседи». В теплой обстановке, за самоваром 
пенсионерам рассказали много интересного о том, что полезно для здоровья физи-
ческого и духовного. В завершение дня сельский Дом культуры ждал всех жителей 
села на тематический концерт «Мы за здоровый образ жизни!», в рамках которого 
чествовали юбиляров свадеб с участием н.В. Казаченко, начальника Карсунского 
отдела Загс. 
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Дарья Фокина

Его с дарственной надписью 
«Лучшей пионерке школы 

178 Гомозовой Тане от космо-
навтов» первого космонавта 
планеты Юрия Гагарина вот 
уже 50 лет трепетно хранит 

жительница села Бряндино.

В селе Бряндино живет учи-
тельница Татьяна Владимиров-
на сулейманова, которая вруча-
ла цветы известным советским 
космонавтам В.М. Комарову, 
К.П. Феоктистову и Б.Б. его-
рову. В память об этом событии 
она хранит фотографию и книгу, 
на страницах которой оставили 
свои автографы не только участ-
ники первого космиче ского эки-
пажа из трех человек, но и сам 
Юрий гагарин.

родилась Татьяна Владими-
ровна в 1953 году в узбекистане, 
в городе Фергана. Потом семье 
гомозовых (именно такую фами-
лию носила Татьяна Владими-
ровна до замужества) пришлось 
уехать в ленинград, где глава 
семейства получал образование. 
отец, Владимир григорьевич, 
был военным, окончил военную 
академию им. а. Можайского, 
затем занимался гражданским и 
военным строительством. Мать, 
Вера алексеевна, по профессии 
учитель русского языка и лите-
ратуры, посвятила свою жизнь 
педагогике. После того как Вла-
димир григорьевич заканчива-
ет обучение, в 1959 году семья 
переезжает в г. ленинск (ныне 
г. Байконур) Кзыл-ординской 
области Казахстана. В 1960 году 
маленькая Таня пошла в школу, 
где проявила себя как примерная 
ученица, активистка. а позже - ей 
предстоит вер нуться в родную 
школу уже в качестве учительни-
цы. но об этом чуть позже.

Когда Таня училась в чет-
вертом классе, она вошла в чис-
ло лучших пионеров города, 
которым выпала огромная честь 
встречать космонавтов, вернув-
шихся из полета. случилось 
это пятьдесят лет назад, в 1964 
году. напомним читателям, что  
12 октября 1964 г. состоялся пер-
вый в истории освоения космоса 
полет экипажа из трех человек 
на но вом космическом корабле 
«Восход-1», в котором приня-
ли участие командир экипажа  
В.М. Комаров, космонавт  
К.П. Феоктистов, врач-космо-
навт Б.Б. егоров. Полет про-
должался 24 часа 17 минут и за-
вершился 13 октября. на земле 
за космонавтов переживали и с 
нетерпением ждали их возвра-
щения все те, кто готовил этот 
полет, ученые, родственники. 
Встречали героев космоса и пи-
онеры. атмосфера царила уди-

автограф гагарина
его кака самую дорогую реликвию хранит  
жительница Бряндино

вительная. Байконур встречал 
космонавтов теплой солнечной 
пого дой. В торжественной об-
становке, в неизменно красных 
пионерских галстуках юные 
жители ленинска вручали вер-
нувшимся из полета космонав-
там цветы. Этот момент и за-
печатлен на фотографии. К.П. 
Феоктистов, В.М. Ко маров и 
Б.Б. егоров (слева направо), 
окруженные группой радост-
ных пионеров, принимают из 
детских рук цветы и с удоволь-
ствием фотографируются. Ведь 
потом эти фотографии станут 
для этих мальчишек и девчонок 
драгоценными. Кроме фото-
графии в память о том исто-
рическом событии у Татьяны 
Владимировны еще хранится 
книга, на первой странице ко-
торой оставлена надпись: «луч-
шей пионерке школы 178 го-
мозовой Тане от космонавтов» 
и ниже - четыре особо ценных 
автографа. открывает гале-
рею автографов почерк самого 
Юрия гагарина, который эту 
книгу и написал. называется 
она «Дорога в космос». и ниже 
- памятные надписи от членов 
экипажа «Восход-1». Эмоции 
от той встречи были непереда-
ваемые. Татьяна Владимиров-
на до сих пор вспоминает те 
события с особой теплотой и 
трепетом, ведь увидеть воочию 
героев своей страны, людей, ко-
торые первыми осваивали кос-
мос, - это возможность, кото-
рая выпадает, пожалуй, только 
один раз.

Безусловно, эта встреча с 
космонавтами повлияла на жиз-
ненный путь многих пионеров, 
которые в тот день были при-

глашены на космодром. Многие 
мальчишки впоследствии стали 
летчиками. а Таня гомозова 
позже поймет, что хочет связать 
свою жизнь с точными науками. 
Блестяще окончив школу, она 
продолжает семейную тради-
цию и решает стать педагогом. 
Поступает в Магнитогорский 
государственный педагогиче-
ский университет, получает 
профессию учителя физики. 
и уже в статусе молодого спе-
циалиста возвращается в свою 
родную школу в г. ленинск. 
став педагогом и взяв под свое 
крыло десятки учеников, Та-
тьяна Владимировна (уже су-
лейманова) вместе со своими 
учениками посещала в рамках 
экскурсий домики, в которых 
непосредственно перед полета-
ми жили космонавты.

В ульяновской области  
Т. сулейманова оказалась в 
1993 году, уехав из Казахстана 
вместе с мужем и двумя дочерь-
ми. К слову, задолго до этого 
события брат Татьяны Влади-
мировны евгений уже жил и 
работал в ульяновске, попав 
сюда по распределению. а вот 
семья сулеймановых решила 
поселиться в селе Бряндино 
Чердаклинского района. и не 
пожалела. Как раз в то время 
Бряндинская школа нуждалась 
в новых специалистах. работая 
здесь вот уже 21 год, Татьяна 
Владимировна при вивает лю-
бовь к физике и космической 
тематике юным бряндинцам. В 
рамках недели космонавтики, 
проводимой уже который год в 
школе, она организует выстав-
ку, посвященную космонавтам. 
и главными экспонатами на 

этой вы ставке являются книга 
с автографами космонавтов, а 
также памятные фотографии, 
которые Т. сулейманова береж-
но хранит все эти годы. Внукам 
учительницы также интересны 
события, свидетелем которых 
была их бабушка.

Поэтому неудивительно, что 
День космонавтики уже давно 
стал для семьи сулеймановых 
особенным праздником. 

P.S. Как тесен мир... В ходе 
разговора с Татьяной Владими-
ровной мы узнали, что вместе 
с ней в Бряндинской средней 
школе работает анна ивановна 
Китова, учитель химии, которая 
приехала в наш район... тоже из 
ленинска. Правда, анна ива-
новна попала сначала в с. стан-
ция Бряндино, но после того 
как школу в этом селе закрыли, 
стала работать в Бряндинской 
средней школе. Более того, во 
время проживания в Казах-
стане анна ивановна Китова 
работала именно в той школе, 
в которой учился брат Т.В. су-
леймановой.

Приволжская правда

ульяновск - 
Крым:  
работаем вместе 

(Окончание. Начало на стр. 3)

«Проблем здесь немало. Пред-
приниматели опасаются, что про-
цесс перерегистрации, получения 
лицензий может затянуться и мо-
жет оказаться сложным. Пока еще 
не отлажено взаимодействие с пар-
тнерами и поставщиками из дру-
гих регионов россии. есть и другие 
сложные вопросы. Все это на самом 
деле преодолимо, все это техниче-
ские вещи. но просто я вас прошу 
об этом подумать и помочь людям. 
определенные шаги уже сделаны, 
в том числе со стороны таможен-
ной, налоговой служб, Минфина, 
некоторых других ведомств.

обращаю внимание: действо-
вать надо гибко, не допуская ша-
блонных, механических подходов. 
необходимо учитывать специфи-
ку этих территорий, их правовой 
опыт, а также необходимо созда-
вать благоприятную деловую сре-
ду, используя лучшие региональ-
ные практики, которые в россии 
есть. При этом максимально широ-
ко информировать наших граждан, 
предпринимателей о тех решениях, 
которые нами принимаются, учи-
тывать позицию делового сообще-
ства новых субъектов российской 
Федерации.

следующий важный момент. 
Малому и среднему бизнесу Кры-
ма и севастополя будет трудно 
сразу самостоятельно разобраться 
во всех тонкостях российского за-
конодательства. нужно оказать 
помощь коллегам, организовать 
правовое информирование, озна-
комить их с процедурами регистра-
ции собственности и предприятий, 
правилами ведения бухучета, на-
логового, таможенного админи-
стрирования. Это не только вопрос 
наших министерств и ведомств, 
большую пользу здесь могут при-
нести деловые, профессиональные 
объединения… Прошу агентство 
стратегических инициатив раз-
вернуть всю необходимую работу 
по содействию предпринимателям 
Крыма и севастополя, а в ближай-
шее время проанализировать все, 
что сделано, и проинформировать 
о результатах», - сказал президент 
россии.

генеральный директор агент-
ства стратегических инициатив 
андрей никитин доложил о рабо-
те, которая организована в рамках 
горячей линии аси для предпри-
нимателей республики Крым и се-
вастополя.

Директор направления «Моло-
дые профессионалы» аси Дми-
трий Песков рассказал о том, что в 
россии несколько десятков тысяч 
слепо-глухих детей, которые тре-
буют совершенно особого подхода. 
и при этом на всех только один 
специализированный детский дом 
в Подмосковье. усилиями аси 
сейчас сформирована программа 
помощи детскому дому, а глава 
сбербанка россии герман греф со-
гласился возглавить попечитель-
ский совет.

отметим, что программа коопе-
рации ульяновской области с Кры-
мом успешно реализуется. В день 
заседания наблюдательного совета 
аси  сергей Морозов провел теле-
фонные переговоры с председате-
лем совета министров республики 
Крым сергеем аксеновым. 

глава ульяновской области 
проинформировал сергея аксе-
нова о работе трех делегаций ре-
гиона, которые в настоящее время 
находятся в Крыму. их возглавили 
заместитель губернатора светлана 
опенышева, вице-премьер алек-
сандр Чепухин, и председатель 
госкорпорации по развитию пред-
принимательства руслан гайнет-
динов.

«Цель работы представителей 
делегаций - выход на конкрет-
ные действия в сфере санаторно-
курортного оздоровления граждан, 
налаживание контактов для дву-
стороннего сбыта сельскохозяй-
ственной продукции, а также выход 
на совместные бизнес-проекты», - 
заявил сергей Морозов.
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оТКрЫТоЕ   аКцИонЕрноЕ   оБЩЕСТВо   «СТроИТЕЛЬ»
1.отчетный период - 2013 год.
2. Показатели в тысячах рублей.
3. Генеральный директор - максимов В.В.
4. Главный бухгалтер - мукина Т.П.
5. Дата утверждения бухгалтерской отчетности общим собранием ак-

ционеров -04 апреля 2014 года.
6. Почтовый адрес - 432008, г. Ульяновск, ул. московское шоссе, дом 

86а, телефон (факс) - 48-81-18.
7. орган статистики - Ульяновский областной комитет государствен-

ной статистики: 432700, г. Ульяновск, ул. Энгельса, дом 1/32.
8. аудиторская фирма - общество с ограниченной ответственностью 

«Лидер-аудит», Член нП ИПар № 10202015902 от 24.12.2009 г.
9.  мнение   от 04.03.2014 года:  «Бухгалтерская   отчетность  за    2013 

год оао «Строитель» отражает достоверно во всех существенных отно-
шениях финансовое положение на 31 декабря 2013 года,  результаты  ее 
финансово-хозяйственной   деятельности и движение денежных средств за 
2013 год в соответствии с установленными в рф правилами составления 
бухгалтерской отчетности».

БУХГаЛТЕрСКИЙ БаЛанС
аКТИВ                                                           ПаССИВ

раздел на начало
года

на конец
года

раздел           
года

на 
начало

на конец
года

Внеоборотные
активы

907 649 Капитал и 
резервы

3769 3023

оборотные
активы

2992 2795 Краткосрочные  
обязательства

130 421

Баланс 3899 3444 Баланс 3899 3444

оТЧЕТ о ПрИБЫЛяХ И УБЫТКаХ

Показатель За отчетный период За аналогичный 
Выручка от продажи услуг 2291 2505
Себестоимость проданных услуг 2615 2615
Валовая прибыль -324 -146
Прочие доходы 0 17
Прочие расходы 422 71
Чистая прибыль -746 -200

организатор торгов конкурсный управляющий общество с ограни-
ченной ответственностью «КанцСити» (432063, г. Ульяновск, ул. Льва Тол-
стого, д. 38 Инн 7325066342, оГрн 1067325059570) Чертановский Сергей 
александрович (Инн 730800061963, СнИЛС Пф рф № 073-250-210 
21), член нП «Первая Сро аУ» (109029, г. москва, ул. Скотопрогонная, 
д. 29/1, офис 600; Инн 5260111551; реестровый номер 001-1), действую-
щий на основании решения арбитражного суда Ульяновской области 
(432017, г. Ульяновск, ул. Железнодорожная, 14) по делу № а72-7341/2013 
от  21.01.2014 г. в соответствии с «Порядком и условиями проведения от-
крытых торгов в форме аукциона по продаже имущества ооо «КанцСити», 
на основании решения собрания кредиторов от 21 марта 2014 г. сообщает о 
проведении 26.05.2014 г. в 11.00 по адресу: г. Ульяновск, ул. радищева, д. 149, 
офис 1, открытых торгов в форме аукциона по продаже движимого имуще-
ства ооо «КанцСити»:

ККм ЭКр 2102 КТПр Инв. № 00000003
Компрессор GX5FF-10-400 Инв. № 00000032
Компьютер «Прагма» №1 Инв. № 00000004
Компьютер Intel Celeron Core  Инв. № 00000005
Компьютер № 1 Инв. № 00000006
Компьютер № 2 Инв. № 00000007
Компьютер № 3 Инв. № 00000008
Копир Kyocera Инв. № 00000009
монитор Beng Инв. № 00000034
ноутбук № 1 Инв. № 00000010
ноутбук № 2 Инв. № 00000011
ноутбук № 3 Инв. № 00000012
отопитель воздушный Планар 4Д-24 Инв. № 00000022
Программное обеспечение Инв. № 00000030
Сервер Инв. № 00000014
Стелажи складские из стали Инв. № 00000016, единым лотом.
начальная цена лота утверждена решением собрания кредиторов  

от 21 марта 2014 г. и составляет 200 000 руб., с учетом нДС.
место проведения торгов: Электронная торговая площадка - «межре-

гиональная электронная торговая система» - www.m-ets.ru.
Шаг торгов - 5% от начальной цены лота. Задаток в размере 20%  

от начальной цены имущества вносится на расчетный счет «КанцСити»  
№ 40702810910000001299 в филиал оао «БИнБанК»,  БИК 043602955, 
к/с30101810700000000955, получатель платежа - общество с ограниченной 
ответственностью «КанцСити». 

Требования к участникам: в торгах могут принимать участие юридиче-
ские и физические лица, признанные Покупателями в рамках действующего 

законодательства российской федерации, своевременно и в полном объеме 
внесшие задаток и подавшие заявку на участие в торгах в соответствии с со-
общением об их проведении.

К заявке на участие в торгах прикладываются следующие документы:
физические лица: копия паспорта; копия свидетельства о постановке на 

учет в налоговом органе; платежный документ об оплате задатка; нотариаль-
но заверенная доверенность (в случае наличия представителя).

юридические лица: нотариально заверенные копии учредительных до-
кументов (Устав, учредительный договор); Выписка из ЕГрЮЛ (сроком 
не менее месяца со дня выдачи); нотариально заверенная копия Свиде-
тельства о государственной регистрации юридического лица; платежный 
документ об оплате задатка с отметкой банка об исполнении; документ, 
подтверждающий полномочия представителя действовать от имени юри-
дического лица;

индивидуальные предприниматели: копия паспорта; копия свидетель-
ства о постановке на учет в налоговом органе; Выписка из ЕГрИП (сроком 
не менее месяца со дня выдачи); нотариально заверенная копия свидетель-
ства о регистрации индивидуального предпринимателя; платежный доку-
мент об оплате задатка с отметкой банка об исполнении; нотариально за-
веренная доверенность (в случае наличия представителя).

Иные документы, предусмотренные правилами электронной торговой 
площадки.

результаты торгов определяются в день и в месте проведения аукциона 
и оформляются Протоколом о результатах проведения торгов. Победителем 
торгов признается лицо, предложившее наиболее высокую цену за предмет 
торгов. Предложения участников по цене подаются непосредственно на 
аукционе в открытой форме. По результатам проведения торгов с победи-
телем торгов будет заключен договор купли-продажи имущества должника. 
оплата в соответствии с договором купли-продажи имущества должна быть 
осуществлена покупателем в течение тридцати дней со дня подписания это-
го договора.

В случае отказа или уклонения победителя торгов от подписания дого-
вора купли-продажи, уплаченная им сумма задатка не возвращается. Лицам, 
не выигравшим торги, задатки возвращаются. Победителю аукциона сумма 
задатка засчитывается в счет стоимости приобретенного имущества.

ознакомление с перечнем имущества предприятия-должника, выстав-
ленного на торги, его наименованием и характеристиками, а также с Поло-
жением о порядке проведения открытых торгов, подать заявку, получить до-
говор о задатке и иную необходимую информацию можно с 09.00 до 12.00 в 
рабочие дни до 12.00  до 23.05.2014 г. по адресу: г. Ульяновск, ул. радищева, 
д. 149, второй этаж, офис № 1, тел. 8 (8422) 46-33-74.

Департамент государственного имущества и земель-
ных отношений Ульяновской области сообщает о том, 
что информационное сообщение о проведении аукцио-
на на право заключения договоров аренды земельных 
участков, опубликованное в газете «Ульяновская правда»  
№ 49 (23.494) от 07.04.2014 г., считать недействительным.р
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ИЗБИраТЕЛЬная КомИССИя  
УЛЬяноВСКоЙ оБЛаСТИ

ПоСТаноВЛЕнИЕ

09 апреля 2014 г.  № 61/609-5
г. Ульяновск

Об утверждении результатов учета объема эфирного времени,
затраченного на освещение деятельности  

каждой политической партии, представленной  
в Законодательном Собрании Ульяновской области,

региональными телеканалом и радиоканалом  
в марте 2014 года

Заслушав информацию заместителя Председателя Избиратель-
ной комиссии Ульяновской области Г.м. Селезнева, рассмотрев 
протокол заседания рабочей группы по установлению результатов 
учета объема эфирного времени, затраченного в течение одного ка-
лендарного месяца на освещение деятельности политических пар-
тий, представленных в Законодательном Собрании Ульяновской 
области от 8 апреля 2014 года № 3, в соответствии со статьей 5 
Закона Ульяновской области от 3 августа 2010 года № 113-Зо «о 
гарантиях равенства политических партий, представленных в За-
конодательном Собрании Ульяновской области, при освещении 
их деятельности региональными телеканалом и радиоканалом» 
(далее - Закон Ульяновской области), постановлением Избира-
тельной комиссии Ульяновской области от 24 августа 2010 года 
№ 37/242-4 «о Порядке учета эфирного времени, затраченного в 
течение одного календарного месяца на освещение деятельности 
каждой политической партии, представленной в Законодательном 
Собрании Ульяновской области, региональными телеканалом и 
радиоканалом», Избирательная комиссия Ульяновской области  
постановляет:

1. Утвердить результаты учета объема эфирного времени, затра-
ченного на освещение деятельности каждой политической партии, 
представленной в Законодательном Собрании Ульяновской обла-
сти, региональными телеканалом и радиоканалом в марте 2014 года, 
содержащиеся в протоколе заседания рабочей группы по установ-
лению результатов учета объема эфирного времени, затраченного 
в течение одного календарного месяца на освещение деятельности 
политических партий, представленных в Законодательном Собра-
нии Ульяновской области от 8 апреля 2014 года № 3.

2. Вынести заключение о несоблюдении телеканалом оао 
«Телерадиокомпания репортер» в отношении Политической пар-
тии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ», Политической партии ЛДПР - Либерально-
демократическая партия россии в марте 2014 года требования 
Закона Ульяновской области об освещении деятельности поли-
тических партий, представленных в Законодательном Собрании 
Ульяновской области, в равном объеме в течение одного календар-
ного месяца.

Принять решение о необходимости компенсации оао «Теле-
радиокомпания репортер» в апреле 2014 года недостающего объема 
эфирного времени в отношении Политической партии «КОММУ-
НИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», 
Политической партии ЛДПР - Либерально-демократическая пар-
тия россии в телепрограммах (телепередачах) в объемах, указан-
ных в приложении к настоящему постановлению.

3. Вынести заключение о несоблюдении радиоканалом «ра-
дио 2х2» Зао «Телекомпания русский проект» в отношении 
Политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», Политической партии ЛДПР 
- Либерально-демократическая партия россии в марте 2014 года 
требования Закона Ульяновской области об освещении деятель-
ности политических партий, представленных в Законодательном 
Собрании Ульяновской области, в равном объеме в течение одного 
календарного месяца.

Принять решение о необходимости компенсации радиокана-

лом «радио 2х2» Зао «Телекомпания русский проект» в апреле 
2014 года недостающего объема эфирного времени в отношении 
Политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», Политической партии ЛДПР 
- Либерально-демократическая партия россии в радиопрограммах 
(радиопередачах) в объемах, указанных в приложении к настояще-
му постановлению.

4. отметить факт невыполнения телеканалом оао «Теле-
радиокомпания репортер» в марте 2014 года требования Закона 
Ульяновской области о компенсации ранее установленного недо-
стающего объема эфирного времени в отношении Политической 
партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ» в размере 56 сек.

Принять решение о необходимости компенсации оао «Теле-
радиокомпания репортер» указанных объемов эфирного времени 
в апреле 2014 года.

5. отметить факт невыполнения радиоканалом «радио 2х2» 
Зао «Телекомпания русский проект» в марте 2014 года требова-
ния Закона Ульяновской области о компенсации ранее установлен-
ных недостающих объемов эфирного времени в отношении:

1) Политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАР-
ТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» в размере 4 мин. 29 сек.;

2) Политической партии ЛДПр - Либерально-демократическая 
партия россии в размере 3 мин. 41сек.

Принять решение о необходимости компенсации радиокана-
лом «радио 2х2» Зао «Телекомпания русский проект» указанных 
объемов эфирного времени в апреле 2014 года.

6. направить настоящее постановление в оао «Телерадио-
компания репортер», в Зао «Телекомпания русский проект», в 
Ульяновское региональное отделение Всероссийской политиче-
ской партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», в Ульяновское областное 
отделение политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», в Ульяновское ре-
гиональное отделение политической партии ЛДПР - Либерально-
демократическая партия россии в Ульяновской области.

7. опубликовать настоящее постановление в официальных 
средствах массовой информации Ульяновской области.

Председатель
Избирательной комиссии

Ульяновской области  Ю.И. Андриенко
  Секретарь

Избирательной комиссии
Ульяновской области С.В. Вишнякова

УТВЕрЖДЕн
постановлением Избирательной
комиссии Ульяновской области
от 09 апреля 2014 г. № 61/609-5

Объем эфирного времени,
предусмотренного в качестве компенсации  

за предыдущий период учета,
которая должна быть произведена в апреле 2014 года

№ 
п/п

наименование
политической партии

Вид эфирного 
времени
(телевидение или 
радио)

объем
компенсации
(час: мин: сек)

1 Политическая партия 
«КоммУнИСТИЧЕСКая 
ПарТИя роССИЙСКоЙ 
фЕДЕрацИИ»

телевидение 0:04:52
радио 00:01:35

2 Политическая партия 
ЛДПр - Либерально-
демократическая партия 
россии

телевидение 0:04:52
радио 00:01:35

Уважаемые родители!
В ряде печатных и электронных СмИ появилась 

информация о резком и необоснованном росте размера 
родительской  платы за присмотр и уход в детском саду.

В связи с этим Ульяновское региональное отделе-
ние Партии «ЕДИная роССИя» в рамках реализа-
ции партийного проекта «ДЕТСКИЕ СаДЫ - ДЕТям» 
проводит мониторинг случаев необоснованного повы-
шения родительской платы за детский сад и просит ро-
дителей сообщать о таких случаях по  телефонам: (8422)  
41-41-83, 42-29-06. Для письменных обращений: 432063, 
г. Ульяновск, ул. Ленина, д.146.

Горячая линия
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Виталий Петров

Никогда не бывали за пределами 
бывшего СССР по делам 76% 

россиян, а на отдыхе - 60% граж-
дан нашей страны. Такие данные 

приводят социологи «Левада-
Центра» по результатам мартов-

ского всероссийского опроса.

россияне по-прежнему не-
частые гости за границей, хотя 
более четверти граждан (28%) 
подтверждают наличие у них за-
гранпаспортов. По данным соцо-
проса, не имеют необходимого до-
кумента для выезда за рубеж 72% 
из 1603 опрошенных в 45 регионах 
страны. обладателями загранпа-
спортов сегодня чаще всего явля-
ются предприниматели (66%), ру-
ководители и управленцы (49%), 
специалисты (48%). Есть такой 
документ для выезда у 39% росси-
ян в возрасте 25 - 40 лет, столько 
же обладателей среди учащихся 
и студентов (39%), лиц с высшим 
образованием (46%), высоким по-
требительским статусом (75%), а 
также москвичей (59%).

между тем в целом лишь 9% 
респондентов в настоящее время 
подтвердили социологам, что ездят 
отдыхать за рубеж два-три и более 
раз в году, а 6% с различной перио-
дичностью выезжают ежегодно за 
пределы бывшего СССр по слу-
жебной необходимости. однако, по 
данным «Левада-центра», с 2012 
года доля выезжающих за рубеж на 
отдых россиян выросла на четыре 
пункта (с 5%). Среди отдыхающих 
хотя бы раз в год чаще всего встре-
чаются предприниматели (26%), 
руководители и управленцы (21%), 
специалисты (19%) и в целом рос-
сияне в возрасте 25 - 40 лет (15%), с 
высшим образованием (18 %).

раз в два-три года 4% респон-
дентов отправляются в загранич-
ную командировку, 8% с той же 
периодичностью покидают преде-
лы родины для проведения от-
пуска. При этом 8% респондентов 
сообщили, что раньше бывали за 
пределами своей страны, совершая 
рабочие поездки, а теперь никуда 
не ездят, еще 13% раньше ездили 
отдыхать, а теперь нет.

76% россиян  
никогда  
не бывали  
за пределами 
бывшего СССр Елена Аттикова,  

Мария Гордеева

Симферополь впервые от-
крывает список самых попу-

лярных направлений полетов 
россиян на майские праздни-

ки, рассказывают продавцы 
авиабилетов. Еще год назад 
этого города не было даже в 

верхней пятерке, пишет РБК.

Продажи авиабилетов в 
Крым выросли в 6,4 раза за 
первую неделю апреля по срав-
нению с таким же периодом 
прошлого года, рассказал рБК 
генеральный директор OZON.
travel Дмитрий яковлев. Пока 
Симферополь занимает первое 
место по продажам, его доля в 
общем объеме реализованных 
билетов составляет 4,5%, доба-
вил он.

В то же время из традицион-
ных майских направлений ушел 
Киев, рассказали представите-
ли агентств по продаже авиа-
билетов. В 2013 г. украинская 
столица занимала пятое место 
по бронированиям на майские 
праздники. Продавцы отмечают 
возврат авиабилетов с вылетом 
на Украину.

Стоимость перелета в Сим-
ферополь сейчас ниже на 45%, 
чем в прошлом году: самый де-
шевый билет можно купить за 
5200 руб. в обе стороны. Спрос 
растет из-за того, что в про-
даже появились обновленные 
дешевые тарифы в Крым, не 
связанные с субсидиями госу-
дарства: за последние несколь-
ко дней продажи выросли поч-
ти втрое, говорит представитель 
агентства Pososhok. Возможно, 
россияне готовы отдыхать в 
Симферополе из чувства патри-
отизма, считает собеседник.

Другие продавцы также от-
мечают повышенный спрос к 
Симферополю, хотя он лиди-
рует только в списке реальных 
продаж. В числе поисковых 
запросов он только на 13-м 
месте, говорит представитель 
метапоисковика Aviasales янис 
Дзенис. По привычке россия-
не искали авиабилеты в Бар-
селону, Париж, рим. майские 
бронирования могут прибавить 
около 10 - 15% к прошлогод-
ним цифрам, подсчитал Дзенис. 
Востребованными на майские 
праздники в 2014 г. также стали 
Сочи, Тель-авив, минеральные 
Воды, Париж, Краснодар, Стам-
бул, сообщают агентства по про-
даже авиабилетов. OneToTrip 
добавляет к этому списку Бер-
лин, Вену, амстердам, мадрид, 
Лондон, Лиссабон и милан.

Больше людей стали пла-
нировать вылеты на майские 
заранее, а не покупать билеты 

в последний момент, отмечает 
представитель Biletix. В первую 
неделю апреля 2014 года ком-
пания продала на 200% больше 
билетов на майские праздни-
ки (дата вылета с 29 апреля по 
10 мая), чем в первую неделю 
апреля прошлого года.

Спрос на полет в период 
майских праздников вырос на 
10 - 12 %, говорит представитель 
«агент.ру». Средняя цена биле-
та на майские праздники снизи-
лась по сравнению с прошлым 
годом почти на 21% - с  12018 
руб. до 10144 руб., отмечают 
продавцы. Пик продаж авиа-
билетов на майские праздники 
приходится на апрель - более 
80% покупок с датами вылета в 
первой половине мая, уточнил 
представитель «агент.ру».

В начале апреля премьер-
министр Дмитрий медведев 
поставил задачу снизить тари-
фы на авиабилеты в Крым до 

7-8 тыс. руб. и ниже в эконом-
классе. на заявление премьер-
министра сразу отреагировал 
«аэрофлот», выставив шесть 
видов специальных тарифов. 
минимальная стоимость би-
лета экономического класса по 
маршруту «москва - Симферо-
поль - москва» или «Симферо-
поль - москва - Симферополь» 
составляет 7500 руб., включая 
таксы и сборы. Стоимость би-
лета в одну сторону составит  
4 тыс. руб. Сообщается, что бо-
лее половины билетов каждого 
рейса будут продаваться по ми-
нимальной стоимости.

авиакомпания Red Wings 
с 5 апреля начала летать из 
москвы в Симферополь и об-
ратно за 8,5 тыс. руб. Это очень 
близко к уровню себестоимо-
сти на этом направлении, за-
верил коммерческий директор 
Red Wings Евгений Ключарев. 
«Трансаэро» включила в бюд-
жетную программу «Дисконт» 
рейс «москва - Симферополь» 
и предлагает билеты за 5200 
руб. в обе стороны.

а покупать железнодорож-
ные билеты в Симферополь 
россияне пока не спешат. С  
25 апреля по 12 мая самыми 
популярными направлениями 
по железной дороге оказались 
Тверь, Казань, нижний нов-
город, Чебоксары, Киров, Са-
мара, Пенза, Ульяновск, Уфа, 
Саранск, Белгород, Воронеж, 
Тамбов, Саратов, Волгоград и 
астрахань. Стоимость билетов 
зависит от глубины продажи и 
наличия свободных мест, гово-
рит представитель федераль-
ной пассажирской компании 
(фПК). но внутри страны 8 и 
9 мая будет действовать скидка 
50% в плацкартных вагонах и с 
местами для сидения - 49%, со-
общил он.

Владимир Савельев

В прошлом году  российский 
турпоток в Грецию впервые 

превысил миллионный рубеж 
- 1 млн 176 тыс. человек. При-

рост составил по сравнению 
с 2012 годом 70%. Это наи-

лучший показатель  среди всех 
туристических направлений.

Исполнительный директор 
аТор  майя Ломидзе так про-
комментировала этот результат: 
«Прошлым летом казалось, что 
ситуация на популярных сре-
диземноморских направлениях 
наконец-то стабилизировалась, 
рынок поделен, ценовых войн 
больше не будет и что в 2013 
году восторжествуют догово-
ренности и согласие между опе-
раторами».

однако не получилось. 
По словам Ломидзе, ценовые 
войны на греческом направле-
нии подорвали рынок, но стра-
на при этом выиграла. низкие 
цены разбаловали российских 
туристов, и теперь они рассчи-
тывают получить качественные  
услуги за 3 копейки и в других 
странах.

Эксперты аТор считают, 
что в этом году «горение» на 
греческом направлении может 
снова повториться.

Это мнение разделяет и ге-
неральный директор компании 
«музенидис Тревел» александр 
цандекиди. По его словам, на 
этом направлении слишком 
большая конкуренция и снова 
заявлено чрезмерное количе-
ство рейсов. Так что возможен 
демпинг. 

«объем продаж по акции 

раннего бронирования у нас не-
сколько ниже, чем был на этот 
момент в прошлом году. я свя-
зываю это с падением курса ру-
бля и нестабильностью полити-
ческой ситуации», - сказал он.

«музенидис» предлагает 
перевозку по семи направлени-
ям - в афины, Салоники, арак-
сос, Ираклион, на родос, Корфу, 
Закинф.

Заявленный из москвы  опе-
ратором объем вырос по сравне-
нию с прошлым годом на 20%. 
расширена и региональная по-
летная программа: в нее вошли 
два новых города, откуда будут 
выполняться рейсы в Грецию, - 
Белгород и Ульяновск.

наращивает перевозку и 
«анекс Тур». По словам PR-
менеджера компании Елены 
Захаровой, количество про-
возных мест из москвы в Ира-

клион (Крит) выросло в этом 
сезоне на 58%. оператор ставит 
чартерную цепочку с частотой 
три рейса в неделю. Програм-
му будет выполнять авиаком-
пания «ЮТэйр» с 27 апреля по  
9 октября. небольшой блок 
мест на этом чартере продан 
«Коралу». на сегодняшний 
день уже реализован 41% заяв-
ленного объема.

Увеличена перевозка и из 
регионов. Если в прошлом году 
полеты в Ираклион выполня-
лись из семи городов россии, то 
в этом - уже из 10. Добавились 
Казань, Калининград и ново-
сибирск. Продано 38% мест, со-
общила Захарова.

«По акции раннего брони-
рования мы продали в 2,5 раза 
больше туров, чем годом ранее. 
Глубина продаж достигает 4 ме-
сяцев», - отметила она.

Крым стал самым популярным  
направлением майского отдыха россиян

Для туров в Грецию летом 2014 года  
вновь возможен демпинг

р
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м

а

i  

Индексы наименование издания Стоимость подписки
1 м-ц 6 м-цев абонентский ящик

1 м-ц 6 месяцев
31780 «Ульяновская правда» -толст. (вторник, 

пятница)
104,32 625,92 66,79 400,74

54470 «Ульяновская правда» 4-х разовый выпуск 280,91 1685,46 188,12 1128,72
Оформить подписку можно во всех почтовых отделениях 

Открыта подписка на второе полугодие 2014 года. 
Дополнительные скидки при подписке в редакции
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1. ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ
71-я традиционная легкоатлетическая 

эстафета на приз газеты «Ульяновская прав-
да» (далее - Эстафета) является спортив-
ным мероприятием и проводится в целях 
привлечения  молодежи к здоровому обра-
зу жизни и повышения уровня физической 
подготовленности. 

Основными задачами проведения Эста-
феты являются:

 пропаганда физической культуры и 
спорта;

 популяризация спорта и улучшение 
физкультурно-спортивной работы; 

 использование исторических дат в па-
триотическом воспитании молодежи.

2. МЕСТО И СРОКИ  
ПРОВЕДЕНИЯ ЭСТАФЕТЫ

Эстафета проводится в городе Ульянов-
ске 27 апреля 2014 года. старт и финиш на 
площади Ленина. Маршрут эстафеты при-
лагается.

Построение команд - в установленных 
оргкомитетом для районов  и гостей местах 
на эспланаде и площади 100-летия со дня 
рождения В.И. Ленина до 9.40.

начало парада на площади Ленина  
в 10.00.

3. РУКОВОДСТВО ПРОВЕДЕНИЕМ 
ЭСТАФЕТЫ

Общее руководство проведением Эста-
феты осуществляет оргкомитет, утверж-
денный распоряжением Губернатора 
Ульяновской области. непосредственное 
руководство возлагается на главную су-
дейскую коллегию, утвержденную Мини-
стерством физической культуры и спорта 
Ульяновской  области. 

4. УСЛОВИЯ ДОПУСКА И 
ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ 

СОРЕВНОВАНИЙ
К участию в Эстафете допускаются 

команды организаций, разделенные на  
группы.

1 группа - вузы г. Ульяновска, а также 
приглашенные команды вузов других горо-
дов.

состав команды - 23 человека (15 муж-
чин, 8 женщин) плюс 2 тренера.

2 группа - школы г. Ульяновска, муници-

пальных образований Ульяновской области, 
школы регионов Приволжского федераль-
ного округа.

состав команды - 23 человека (12 юно-
шей, 11 девушек) плюс 2 тренера.

3 группа - средние специальные учебные 
заведения с мужским контингентом.

состав команды - 23 человека плюс  
2 тренера.

4 группа - средние специальные учебные 
заведения с женским контингентом.

состав команды - 23 человека плюс  
2 тренера.

5 группа - учебные заведения начально-
го профессионального образования. 
состав команды - 23 человека (12 юношей, 
11 девушек) плюс 2 тренера.

6 группа - учреждения силовых структур 
с мужским контингентом (воинские  части, 
правоохранительные органы, органы госу-
дарственной безопасности, УМВД, МЧс, 
УфсИн и др.).

состав команды - 23 человека плюс  
2 тренера.

7 группа - трудовые коллективы про-
мышленных предприятий, организаций.

состав команды - 23 человека, в том чис-
ле 15 мужчин и 8 женщин,  плюс 2 тренера.

8 группа - сборные команды сельских 
районов области и сельских муниципаль-
ных образований  Приволжского федераль-
ного округа.

состав команды - 25 человек, в том чис-
ле 16 мужчин (1 чел. запасной) и 9 женщин 
(1 чел. запасной), плюс один руководитель 
и один тренер.

9 группа - семейные команды муници-
пальных образований Ульяновской обла-
сти.

состав команды - 3 человека, в том числе 
мама, папа и ребенок (ребенок - 200 м, мама 
- 300 м и папа - 500 м).

10 группа - сборные команды инвалидов-
колясочников муниципальных  образований 
Ульяновской области.

состав команды - 3 человека независимо 
от пола (1 этап - 200 м, 2 этап - 200 м, 3 этап 
- 100 м).

Право участия в эстафете в составах ко-
манд имеют:

- в 1, 2, 3, 4, 5 группах - учащиеся школ, 
учащиеся и студенты дневных отделений 
учебных учреждений начального, среднего и 
высшего профессионального образования;

- в 6 группе - сотрудники правоохрани-
тельных органов и органов государственной 

безопасности,  военнослужащие подразде-
лений, воинских частей; 

- в 7 группе - рабочие, служащие, члены 
коллективов предприятий и организаций 
всех форм собственности со стажем работы 
на предприятии (организации) не менее 1 
календарного года; 

- в 8 группе - спортсмены не моложе 1997 
г.р., из числа работающих, учащихся, про-
живающих на территории муниципального 
образования  не менее 1 года;

- в 9 группе - семьи с ребенком не старше 
2000 г.р. без учета пола;

- в 10 группе - инвалиды-колясочники 
без учета возраста и пола.

5. ПРОГРАММА МЕРОПРИЯТИЯ
Преодоление трассы Эстафеты разре-

шается только по проезжей части. Передача 
эстафетной палочки производится только в 
обозначенном коридоре. Каждый участник 
Эстафеты имеет право выступать только за 
одну команду и пробегать только один этап 
в забеге. Потеря эстафетной  палочки не 
допускается. Запрещается «лидирование» 
участника, а также сопровождение его на 
любом виде транспорта. Кроме того, в целях 
предупреждения нарушения этих условий, а 
также подставок, ход борьбы лидирующих 
в Эстафете команд в каждой группе будет 
фиксироваться на видеопленку.

В случае протеста команды, который 
может быть подан в письменной форме в 
судейскую коллегию на следующий после 
Эстафеты день, производится просмотр ви-
деозаписи. При подтверждении нарушения 
положения результаты команды аннулиру-
ются, а полученные призы возвращаются.

За нарушение этих основных и других 
правил судейская коллегия имеет право 
снять команду с соревнований.

6. ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ И  
НАГРАЖДЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ

Команды-победительницы Эстафеты 
определяются по лучшему результату в 
каждой группе, они награждаются кубками 
и дипломами Министерства физической 
культуры и спорта Ульяновской области 
и призами спонсоров. Команды, занявшие 
2 и 3 места во всех группах, награждаются 
кубками и дипломами Министерства физи-
ческой культуры и спорта Ульяновской об-
ласти, 4 - 10 места во 2 группе награждаются 
дипломами.

Победители 1-го этапа с 1 по 6 и 8 группам 
награждаются дипломом и денежным (5,0 
тыс. руб.) призом Министерства физической 
культуры и спорта Ульяновской области.

Кроме того, команды, занявшие первые 
три места в первых 8 группах,  награждают-
ся призами в денежном эквиваленте Ми-
нистерства физической культуры и спор-
та Ульяновской области в размере 250,0 
тыс. руб., 150,0 тыс. руб., 100,0 тыс. руб. 
соответственно, которые перечисляются 
на расчетный счет учреждений, организа-
ций, предприятий на развитие физической 
культуры и спорта.  семейные команды (9 
группа) награждаются денежными приза-
ми Департамента на сумму 50,0 тыс. руб., 
40,0 тыс. руб. и 30,0 тыс. рублей соответ-
ственно. 

При условии участия в каждой из групп 
менее 4 (четырех) команд денежный призо-
вой фонд не разыгрывается.

7. ФИНАНСИРОВАНИЕ
Все расходы, связанные с организаци-

ей и проведением Эстафеты, несут Мини-
стерство физической культуры и спорта 
Ульяновской области, а также спонсоры 
Эстафеты. 

Расходы по размещению и питанию 
сборных команд сельских районов обла-
сти, размещению и питанию VIP-гостей не-
сет Министерство физической культуры и 
спорта Ульяновской  области.

Расходы, связанные с проездом, оплатой 
питания и страхованием иногородних ко-
манд, несут командирующие организации.

Расходы по проезду, размещению и пита-
нию команды Республики Крым несет Ми-
нистерство физической культуры и спорта 
Ульяновской  области.

8. ОБЕСПЕЧЕНИЕ БЕЗОПАСНОСТИ
Обязательным  условием проведения 

соревнований является наличие в местах 
проведения соревнований машин скорой 
помощи с соответствующим медицинским 
персоналом, наличие машин ГИБДД и со-
провождения участников Эстафеты на про-
тяжении всей эстафеты.

9. СТРАХОВАНИЕ УЧАСТНИКОВ
К соревнованию допускаются участни-

ки, имеющие медицинский допуск и полюс 
страхования от несчастных случаев жизни и 
здоровья участников.

старт состоится при любой погоде
Положение о проведении 71-й традиционной легкоатлетической эстафеты  
на приз газеты «Ульяновская правда»

Властелины новоспасского кольца 
Александр Агапов

В Новоспасском районе в почете футбол 
и лыжи. Успешно приживаются и наби-
рают популярность хоккей с шайбой и 

волейбол. Не померкла среди этих видов и 
легкая атлетика.

В 1970 году местный  спорткомитет  при 
содействии спортобщества «Урожай» уста-
новил традицию отмечать день рождения 
вождя мирового пролетариата не только 
официальными  демонстрациями, но и эста-
фетным состязанием.  сразу же к их ини-
циативе подключилась газета «сельская 
правда».

День 22 апреля, равно как и личность 
Ленина, настолько прочно срослись с со-
ревнованием,  что и сегодня перед их на-
чалом на официальной церемонии от-
крытия новоспасский музей организует 
специальную выездную выставку, на ко-
торой экскурсоводы рассказывают спор-
тсменам  и гостям мероприятия о жизни и 
деятельности самого известного уроженца 
симбирска-Ульяновска. 

 - Все это делается в первую очередь 
для самой многочисленной категории 
участников - молодежи, - объяснил кон-
сультант по физической культуре и спор-
ту администрации муниципального об-
разования «новоспасский район» сергей 
шумкин. - Это людям, родившимся в 
сссР, не надо объяснять, кто такой Вла-
димир Ильич. современное же поколение 
бегает годами в день рождения Ленина, 
но о нем может вообще не знать. Конечно, 
строго следовать этой дате получается не 
всегда,- добавляет сергей Вячеславович. 
- Погода, приближающаяся посевная, дру-
гие праздники вынуждают сдвигать сроки. 
В этом году, например, эстафета пройдет 
18 апреля.

За 43-летнюю историю эстафеты ново-
спасского района ее бегущий состав не еди-
ножды менялся. 

Первопроходцами были команды много-
численных  колхозов и школ. на рубеже 
веков «с палочкой в руках» остались толь-
ко учащиеся. Зато в последние годы пред-
ставительство жителей района в эстафете 
расширилось до  четырех групп: средние 
школы, основные школы, поселения и пред-

Когда в борьбу за награды вступают 
взрослые,  большинство команд старается 
угнаться за сборными Фабрично-
Выселковского, Троицко-Сунгурского и 
Красносельского городских поселений
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Оксана Сивкова

Ощущения от выставки санкт-
Петербургского театрального худож-
ника Виктора Григорьева передать 
словами очень сложно - это надо ви-
деть. Более того, практически все его 
экспонаты надо не просто видеть, а 
наблюдать в движении, и в целом они 
создают какой-то свой волшебный мир, 
чем-то похожий на полотна сальвадо-
ра Дали. В этом мире Пегас-единорог 
в беспрестанном круженье гонится за 
солнцем, Ихтиандр преследует золо-
тую рыбку, а балерина из «Лебедино-
го озера» вечно оживает в пируэтах. 
Можете ругать меня за дурной вкус, 
но шагал, например, меня впечатлил 
гораздо меньше, хотя ассоциации и 
с этим художником данная выставка 
тоже навеяла. Всяческие колесики, 
тросики и прочие механизмы ничуть 
не мешают жизни персонажей автора. 
Как у Дины Рубиной в ее знаковом 
романе «синдром Петрушки»: «Черт 
произносит: «Это называется - черта с 
два!» - и раздваивается на две одина-
ковых куклы»  В картине, которая на-
зывается «Осколки», маска, послуш-
ная рычажку, медленно собирается в 
целое лицо. а по периметру картины, 
оформленному старинными фотогра-
фиями, неспешно путешествует боль-
шая лупа, выхватывая лица людей, 
которых давно уже нет на этом свете, 
заставляя посетителей задумывать-
ся - что стало с этими людьми, какова 
их судьба? Вообще выставка Виктора 
Григорьева очень метафорична. И каж-
дый его экспонат вызывает жгучее же-
лание рассматривать каждую мелочь, 
подмечать каждое движение. на мой 
взгляд, самый поразительный шедевр 
на выставке, привезенной в Ульяновск, 
- композиция под названием «Время 
улыбаться». Здесь тоже в центре кар-
тины - классическая древнегреческая 
маска. трагическая. на ней застыло 
выражение ужаса. но стоит только на-
жать на рычажок, и к маске приближа-
ется… улыбка. Под маской закреплены 
весы, в их чашах два слоника - светлый 
и темный. По мере приближения улыб-
ки весы поднимают светлого слоника 
наверх, и когда улыбающиеся губы и 
маска становятся одним целым, преж-
нее гнетущее впечатление исчезает без 
следа. Время улыбаться!

Всю эту сказку Виктор Генрихович 
создавал в течение пятнадцати лет. В 
Ульяновск он привез двадцать один 
экспонат, большая часть из которых 
динамичны. его особая гордость - эк-

земпляр под названием «Perpetuum 
mobile» - это вечный двигатель, ко-
торый художник создал на основе 
старинной прялки. Мастер полушутя 
рассказывает, что его творение почти 
ничем не отличается от двигателя, ко-
торый несколько сотен лет назад соби-
рал сам Леонардо да Винчи. 

При этом Виктор Григорьев остает-
ся и театральным художником. По его 
словам, ему удается разграничивать 
театр и арт-механику. Как он признал-
ся в одном из интервью, театр - дело 
коллективное, а вот механика - его 
личное пространство.

- В учебном театре ЛГИтМИКа мы 
делали и падающие стены, и скелетов, 
встающих из гробов. Зрителям нрави-
лось. но все же смешиваю я это редко. 
В арт-механике мне нравится еще и то, 
что можно взять для творчества бук-
вально, что под руками валяется. Вы 
же видели все эти колеса-шестеренки? 
Часто мне приносят в мастерскую или 
на выставки разные вещи типа огром-
ных будильников, старинной фурни-
туры. И дочь выросла, оставила много 
детского, интересного и полезного. 
Иногда, если нужно было быстро под-
готовить экспонат, мы с товарищами 
шли в соседний строительный мага-
зин, покупали гипсокартон, профиль, 
делали рамочки, обрамляли то, что на-
ходили в мастерской, и вещь была го-
това. Это можно назвать и своеобраз-
ным способом утилизации.

«Время улыбаться»
призывают театральный художник  
Виктор Григорьев и наш корреспондент

10. ПОДАЧА ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ
В целях исключения нарушения положе-

ния об Эстафете:
- мандатная комиссия работает в Ми-

нистерстве физической культуры и спорта 
Ульяновской области (ул. Матросова, 4) 
ежедневно с 9.00 с 24 апреля 2014 г.  до окон-
чания эстафеты;

- именные заявки по установленной фор-
ме от команд 1 - 8 групп принимаются ман-
датной комиссией до 16.00 26 апреля 2014 
года, в противном случае команда к участию 
в Эстафете не допускается; 

- представители команд 1-й группы, кро-
ме заявки, в мандатную комиссию предъ-
являют зачетную книжку студента, а также 
копию приказа ректора вуза об утверждении 
состава эстафетной команды;

- представители команд 1 и 8 групп, кро-
ме заявки, в мандатную комиссию предъяв-
ляют копию и оригинал паспорта (2, 3 стр. 
и прописку с обязательной регистрацией на 
территории субъекта Рф (не менее 1 года), 
за которую выступает спортсмен);

- представители команд 6 и 7 групп, кро-
ме заявки, в мандатную комиссию предъяв-
ляют паспорт или документ, удостоверяю-
щий личность каждого участника, копию 
трудовой книжки с указанием периода ра-
боты (не менее 1 года), заверенную печатью 
отдела кадров, и приказ директора предпри-
ятия (организации) об утверждении  состава 
эстафетной команды.

Предварительные заявки от команд сель-
ских районов области и иногородних команд 

приятия.  Признанные фавориты есть в каж-
дой из них.  

среди сОш пьедестал почета между со-
бой зачастую «расписывают» новоспасские 
школы номер один и два, а также команда из 
садовского сельского поселения.  В другой 
группе традиционные претенденты на побе-
ду Копчевская и новотомышевская основ-
ные школы.  

Когда в борьбу за награды вступают 
взрослые,  большинство команд стара-
ется угнаться за сборными фабрично-
Выселковского, троицко-сунгурского и 
Красносельского городских поселений. 

У производственников из года в год 
доминируют транспортники из «Ценроте-
ха», энергетики из ЮЭс плюс нефтяники 
компании «нс-Ойл». За первую команду 
успешно выступает алена Горелова - чем-
пионка Ульяновской области по гиревому 
спорту среди сельских команд.  

самым известным из новоспасских 
спортсменов, начинавших свой путь в боль-
шой спорт с районной эстафеты, стоит при-
знать 23-летнего победителя молодежного 
чемпиона России в спринте на дистанции 
100 метров евгения штыркина. Выпускник 
новоспасской средней школы № 1 уже на 
местных стартах отличался недюжинными 
скоростными качествами и впоследствии 
стал одним из лидеров мужской сборной 
региона. 

 - Бегал с восьмого класса до оконча-
ния школы, то есть четыре года, - говорит 
сам евгений.  - ставили на разные этапы, 
всегда была борьба, но меня никто не об-
гонял. 

среди девушек наиболее именитой яв-

ляется Людмила Козлова - призер област-
ных соревнований по легкой атлетике. 

Хорошее будущее прочат еще одному 
участнику эстафеты - Михаилу Рунову, вос-
питаннику новоспасского футбола,  напа-
дающему и капитану юношеской команды 
«нефтяник». 

свои герои командных бегов и дальше 
будут радовать жителей района, главное, 
чтобы условия для их «подвигов» были под-
ходящие. И новоспасскому, где, собственно, 
и проводятся все старты, в этом плане жало-
ваться не на что. 

Конфигурация здешней трассы представ-
ляет собой кольцо, опоясывающее админи-
стративный центр.  стартуя с центральной 
площади, группа бегущих движется к мосту 
над рекой сызранкой, которая разделяет 
поселок на части. Радищевская дорога, вы-
водящая на мост, - самый тяжелый участок, 
так как является крутым тягуном.

 - Он схож с тем, который находится в 
Ульяновске рядом с обелиском Победы, - 
рассказал сергей шумкин. - серьезная про-
верка для всех без исключения. такая под-
готовка помогает нашим легкоатлетам на 
подъемах областной эстафеты. 

 - Больше всех у нас бегут команды сред-
них школ - 8 километров, разбитые на 18 
этапов, - продолжает специалист. - Осталь-
ные - дистанцию в два раза короче и на 
шесть этапов меньше. 

Как и во многих других районах области, 
апрельская эстафета не единственное легко-
атлетическое событие сезона. В преддверии 
Дня Победы все желающие могут присоеди-
ниться к пробегу памяти Героя сссР Ивана 
федоровича Жукова из села новое томы-
шево до новоспасского. 

В ночь с 25 на 26 апреля Ульяновск 
присоединяется к ежегодной всерос-

сийской акции в поддержку чтения 
«Библионочь-2014» с проектом 

«Назад в будущее». Это городской 
квест, организованный совместно с 

международной сетью городских игр 
Encounter, в котором смогут при-

нять участие все желающие. Одно из 
главных условий участия в квесте - 

наличие машины у команды.

«В рамках литературной игры ко-
мандам предлагается преодолеть 15 
уровней, расшифровать головоломки, 
найти нужные подсказки и коды, при 
этом, не потеряв не одного участни-
ка команды,  оказаться на финише 
первым, сообщили организаторы ме-
роприятия  Централизованная би-

блиотечная система.  Игровые уровни 
расположены по всему городу, поэто-
му одним из главных условий участия 
в квесте является наличие машины у 
команды. Кто быстрее всех справится 
с заданиями, тот и победитель».

Кроме участников, которые пере-
мещаются по городу, у каждой команды 
будет сформирован штаб. В штабе - по 
два игрока от команды, которые коорди-
нируют действия путешественников и 
самостоятельно выполняют задания. Без 
выполненного задания штаба задание ко-
манды считается не выполненным.

Для участия в проекте «назад в 
будущее» необходимо собрать коман-
ду из семи человек (минимум), найти 
машину, зарегистрировать команду и 
подать заявку на участие в игре. на-
чало в 21.00.

«Библионочь» пройдёт в формате игры Encounter
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Команды, занявшие первые 
три места в первых 8 
группах,  награждаются 
призами в денежном 
эквиваленте Министерства 
физической культуры и 
спорта Ульяновской области 
в размере 250,0 тыс. руб., 
150,0 тыс. руб., 100,0 тыс. 
руб. соответственно, 
которые перечисляются на 
расчетный счет учреждений, 
организаций, предприятий 
на развитие физической 
культуры и спорта

с указанием необходимости размещения    
участников принимаются по тел./факс:  
41-36-24, 41-72-90 до 16 апреля 2014 года.

Заседание судейской коллегии для 1 - 
7 групп состоится в 105 аудитории УлГПУ  
24 апреля 2014 года в 17.00.

Для участников Эстафеты среди сель-
ских муниципальных образований  и иного-
родних команд мандатная комиссия будет 
работать 26 апреля 2014 года с 9.00 в Ми-
нистерстве физической культуры и спорта 
Ульяновской области.

ДаннОе ПОЛОЖенИе ЯВЛЯетсЯ 
ОфИЦИаЛЬнЫМ ВЫЗОВОМ.                                                                                                                                   
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12 и 13 апреля в Ульяновске пройдёт девятый еже-
годный молодёжный рок-фестиваль «БОЧКА»

Фестиваль традиционно собирает лучшие рок-группы Ульяновской об-
ласти, которые определялись в течение нескольких месяцев на отборочных 
концертах ROCKSTARSFACTORY.

В рамках одного из самых крупных областных фестивалей рок-музыки 
выступят 13 ульяновских групп и два хэдлайнера. Также на рок-фестивале 
«БОЧКА» состоится награждение победителей ежегодной премии «Live 
Music Awards» (LMA - 2014) по номинациям: «ЛУЧШАЯ ГРУППА», 

«ЛУЧШИЙ РЕЛИЗ», 
«ОТКРЫТИЕ ГОДА». 
Голосование за номи-
нантов проводится до 
11 апреля в официаль-
ной группе ВКонтакте 
«Рок-фестиваль «БОЧ-
КА» при поддержке 
департамента молодеж-
ной политики мини-
стерства образования 
и науки Ульяновской 
области, федерального 
молодежного проекта 
«АРТ квадрат», «Радио 
2х2».
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В музее «архитектура эпохи 
модерна в Симбирске» открытие 
выставки «одним воздушным 
очертаньем…»

Выставка детских 
работ не случайно по-
священа бабочкам, ведь 
именно они - важные 
герои стиля модерн. 
Большие разноцвет-
ные бабочки и хищные 
стрекозы оказались в 
числе фаворитов ар-
нуво стиля, который сегодня стал очень попу-
лярен.  Всего на выставке представлено более 
40 работ, выполненных в различной технике: 
батик, витраж, гуашь, цветной карандаш и ге-
левые ручки, тестопластика, пластилиновая 
живопись. У почитателей этих насекомых бу-
дет возможность познакомиться с  коллекцией 
бабочек музея кафедры зоологии УлГПУ им. 
И.Н. Ульянова, подготовленной профессором 
кафедры зоологии Владимиром Золотухиным, 
а всех пришедших на открытие выставки ждет 
салют из живых бабочек.

Начало в 12.00

В зале филармонии концертная 
программа трио из андалузии 
«Фламенко» 

Концертную про-
грамму «Фламенко» 
представят ульяновцам 
музыканты из Испании. 
Соединяющий в себе 
песню и танец, фламен-
ко является традицион-
ной народной культурой 
южно-испанской про-
винции. Это искусство 

с виртуознейшей игрой на гитаре, сложной 
ритмикой, ярким драматическим пением и 
специфическим танцем передается от мастера 
к ученику. Трио из Андалузии является извест-
нейшим коллективом в Европе. 

Начало в 18.30 

Во дворце культуры «УаЗ» концерт 
детской вокальной студии 
«премьера»

Концерт «На седьмом небе» посвящен 
всемирному Дню авиации и космонавтики. 
Воспитанники детской вокальной студии 
Центра народной культуры Ульяновской об-
ласти исполнят популярные шлягеры по теме  
праздника.

Начало в 11.00

В Большом зале ленинского 
мемориала состоится концерт 
«Зима и лето в Буэнос-айресе» 

Концерт исполнителя на бандонеоне 
Александра Митенева (Санкт-Петербург) и 
Ульяновского симфонического оркестра «Гу-
бернаторский» под управлением Анатолия 
Оселкова (Ярославль). Впервые в Ульяновске 
молодой и талантливый исполнитель Алек-
сандр Митенев представит программу. Именно 
благодаря бандонеону аргентинское танго по-
лучило то пронзительно-щемящее звучание, 
привлекающее столько поклонников. 

Известный дирижер-виртуоз Анатолий 
Оселков знаменит своими оригинальными 
аранжировками, поэтому на концерте прозву-
чат зажигательная «Бразилия» и «Самба», пле-
нительная «Bessa me Mucho», мексиканская 
народная песня «Кукарача». 

Начало в 17.00

В Ульяновском драматическом 
театре лирическая комедия  
«пока она умирала»

Этот спектакль 
- настоящая сказка, 
наподобие куль-
товой «Иронии 
судьбы» - лирич-
ная, трогательная 
и человечная. Дей-
ствие происходит 
в старой квартире 

современной Москвы. Героев - четверо, и каж-
дый по-своему главный. Вместе они создают 
своеобразный «семейный» круг доброты. Од-
нако все в спектакле существует и живет благо-
даря Софье Ивановне - даме преклонных лет, 
роль которой исполняет Клара Шадько.

Начало в 18.00

12 апреля

13 апреля

Раз, два, три, продано!
16 апреля в Ульяновске пройдет первый аукцион изобразительно-
го искусства. На торги выставлены 68 произведений ульяновских 

художников-профессионалов. Вырученные от продажи деньги будут 
направлены на помощь художественным школам области.

Увидеть работы 30 художников, пожелавших принять участие в первом 
«Симбирском аукционе изобразительного искусства», можно уже сейчас - 
выставка развернута в фойе второго этажа Мемцентра и включает в себя 
произведения живописи и графики, скульптуры и гобелены.

По словам организаторов - дирекции Ленинского мемориала и 
Ульяновского регионального отделения «Союза художников России», такое 
мероприятие  позволит определить рыночную стоимость художественных 
произведений, презентует работы ульяновских живописцев и при хорошем 
исходе создаст в городе арт-рынок, выявит ценителей искусства. Также 
они рассчитывают на интерес к данной акции региональной бизнес-
общественности, коллекционеров и музеев.

Для всех, кто желает приобрести подлинные произведения искусства, 
аукцион распахнет свои двери 16 апреля в Ленинском мемориале. 

В случае успеха организаторы планируют проводить подобные 
аукционы регулярно, два раза в год - в апреле и ноябре. Со временем к 
торгам будут привлекаться художники Поволжского региона, а затем - 
России и зарубежья.

Как организовать 
свадьбу мечты
Ульяновские невесты прошли 
обучение в свадебной академии 

Алёна Дамбаева

6 апреля во Дворце бракосочетания со-
бралось около сотни ульяновских невест. 

Свадеб в этот день ЗАгС не регистрировал 
- девушки пришли на очередное занятие в 

«Академии невест». 

По словам начальника управления ЗАГС 
по Ульяновской области Татьяны Мурдасовой, 
это мероприятие проводится регулярно - раз в 
квартал в рамках проекта «Азбука семейного 
общения». Главное отличие от предыдущих 
собраний в том, что на этот раз организаторы 
полностью убрали рекламную составляющую. 
Эксперты свадебной индустрии присутство-
вали, но они рассказывали не о себе, а дели-
лись полезной информацией и советами. Так, 
например, фотограф Алексей Китов поведал 
собравшимся, на что нужно обратить внима-
ние при выборе специалиста, который запе-
чатлит это событие, в какое время дня лучше 
проводить фотосессию и какие места выбрать 
для этого.  

- У меня свадьба 20 июня. Морально я 
готова к этому событию, но нужно еще очень 
много всего сделать для того, чтобы оно про-
шло идеально, поэтому я и пришла сюда - по-
слушать советы, чтобы ничего не упустить, 
- рассказала «УП» одна из участниц  Любовь 
Сосикова. 

По словам девушки, ее, как любую невесту, 
в первую очередь интересовали особенности 
свадебного макияжа и прически. О последних 
свадебных трендах невестам рассказала чем-
пион России вице-чемпион Европы по макия-
жу Надежда Валиулина, на днях вернувшаяся 
с Недели моды в Москве. Вместе с коллегами 
Надежда также провела мастер-класс по соз-
данию разных свадебных образов, которые 
смогли «примерить» студентки «Академии 
невест».

Полезными советами с участницами также 
поделились сотрудники управления ЗАГС. 
Они рассказали, как проходит регистрация, и 
о том, что делать в случае форс-мажора. Ди-
ректор Дворца бракосочетания Нина Прони-
на призналась, что в день свадьбы сына так 
волновалась, что забыла дома доверенные ей 
паспорта будущих молодоженов.

- Такие случаи - не редкость. Самое главное 
в таких ситуациях - не паниковать. Даже если 
вы что-то забыли дома: паспорта или кольца - 
не нужно разворачиваться и мчаться за ними 
куда-нибудь в дальнее Засвияжье. Мы всегда 
готовы пойти навстречу молодоженам, - от-
метила Нина Пронина. - В этом году мы даже 
разрешили парам проводить репетиции свадь-
бы во Дворце бракосочетаний.
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